© Média 1000, 2019

ISBN : 978-2-74482-719-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Avant toutes choses je voudrais vous parler du cul. Du cul, non pas au sens générique (activités sexuelles), mais du cul en soi. Celui des dames, bien sûr. Vu que leur cul ce n’est pas seulement notre obsession, mais aussi la leur. Car leur cul leur pose un sacré problème ; c’est peu dire qu’elles y pensent beaucoup : elles n’arrêtent pas. Pourquoi ? Oh, pour mille raisons. Et pas seulement comme on pourrait le croire parce que la première chose qu’on regarde, nous, les hommes, quand on vient de les croiser dans la rue, et qu’on se retourne sur elles, ce n’est pas leurs cheveux...

C’est lui. Leur cul. Le fessier. Le postérieur, le derrière, l’arrière-train, le pétard, le popotin. Ce qui d’elles est toujours derrière elles, qu’elles ne peuvent jamais voir (que dans un miroir, et encore, en risquant le torticolis) mais qui est offert en permanence aux regards des autres. Trop gros, indécent par nature. Cette chair inutile, elles la traînent comme une malédiction, qu’on tâte à leur corps défendant. Qu’on frôle au passage, mine de rien, du dos de la main. Qu’on tapote. Qu’on pince, même (comment s’en empêcher ?). Ce double renflement partagé par une suave vallée. La croupe : les coussins charnus, les fesses, quoi.

Songez un peu, messieurs, à tous ces yeux (les nôtres), qui se jettent dessus, voraces comme des mouches. Ne devraient-elles pas le cacher ? L’envelopper d’étoffes lourdes comme des robes de bure ? Eh bien non. Paradoxalement, voyez avec quelle sadique coquetterie elles s’ingénient à le mettre en valeur, à le faire « ressortir » par tous les artifices de la mode. Vous avouerez, mesdames, qu’il y a pour le moins ambiguïté dans votre exaspération affichée devant la basse convoitise des mâles.

Certes, je ne mets pas en doute leur sincérité, elles s’en agacent souvent, et vraiment, vexées, humiliées, qu’on s’intéresse aux bas morceaux qu’elles ont au détriment de ce qu’elles sont, elles, leur visage, leur âme. MAIS ELLES PORTENT DES PANTALONS COLLANTS !

Et à la plage ? Rien du tout ! Un fil à couper la motte, ces machins diaboliques qui se prétendent « maillot brésilien » ou « string ». Et remarquez comme elles en soignent la forme et la substance : musculation, liposuccion, massages, lissages, que sais-je... On en viendrait à croire que la « possession » d’un beau cul, les flatte autant que celle, je ne sais pas, moi, d’une belle voiture. Qu’un beau cul est un signe extérieur de richesse ! Voyez avec quel empressement modeste elles saisissent le moindre prétexte pour le montrer “innocemment”...

Elles y pensent donc, beaucoup. Et nous ? Nous ? Nous, nous y rêvons.

Par exemple, qui, voyant une femme à cheval, n’a pas rêvé, l’espace d’un clin d’œil, qu’elle montait le cul nu ? Les pantalons moulants des écuyères adhèrent si étroitement à leur fessier que je mets au défi le plus chaste d’entre vous de ne pas y penser. La façon voluptueuse qu’a leur fesse de s’aplatir sur la selle attire invinciblement le regard. On rêve au contact de la peau nue et du cuir, à la fente du sexe qui s’ouvre dessus, qui frotte. L’écume qui mousse aux bouches des chevaux, on l’imagine au bas du ventre des cavalières, entre les lèvres de leur vulve, sur le pourtour du vagin, à l’orée de la toison...

Jeanne et moi en parlions chaque fois que nous faisions l’amour. Comme moi, ce qui la titillait dans ce fantasme, était l’importance outrecuidante qu’y prend le cul de la femme. Elle trouvait le sien trop joufflu et justement parce que son opulence l’embarrassait, elle éprouvait un chatouillement intérieur chaque fois qu’un passant le caressait des yeux...

J’arrête ici, vu que j’arrive au bas de la page. J’ai juste voulu vous en donner un avant goût avant de vous laisser déguster la confession d’une dame qui avait de tels problèmes avec le sien (de cul) qu’elle ne vivait que pour le plaisir pervers de vendre cet encombrant fardeau de chair... aux plus offrants.

A bientôt, amis, amies, et n’y pensez pas trop, cela rend sourd.

E.

Ce récit se situe au début des années 80 : le sida était encore quasiment inconnu, ce qui explique l’emploi de préservatifs à des fins uniquement contraceptives.

1

J’avais dix-neuf ans quand tout a commencé. Je préparais un diplôme de secrétariat-comptabilité, et pendant l’été j’avais été engagée par un gynécologue, Bertrand, pour remplacer sa secrétaire en congé de maternité.

Quand j’en avais parlé à Solweig, une de mes meilleures copines, elle m’avait dit en souriant :

– Mignonne comme tu es, ça m’étonnerait qu’il reste longtemps indifférent à tes charmes !

Sans me vanter, en effet, j’avais toujours eu du succès ! Certains amis de mes parents ne s’étaient pas privés de me faire des avances plus ou moins discrètes ; l’un d’eux m’avait même fait comprendre qu’il pourrait se montrer “généreux” ; mais j’avais fermement refusé en lui disant que je n’étais pas une “pute” et que je n’avais pas besoin d’argent. Ce qui n’était pas tout à fait vrai ! J’aurais bien aimé disposer d’argent, m’acheter des vêtements, des disques, de beaux parfums...

Après quelques aventures, je n’avais pas spécialement envie d’une relation avec cet homme, qui serait mon premier patron. D’autant plus qu’à cette époque j’avais un ami, Cédric, que je rencontrais régulièrement. J’étais satisfaite de ce que nous vivions ensemble, même si quelquefois ça me semblait un peu ordinaire. Je le retrouvais dans son appartement le week-end, car le reste de la semaine il était sur les routes, occupé par son travail de représentant en matériel de bureau. Les autres soirs, je dormais chez lui ou chez ma mère, où j’avais toujours ma chambre ; mes parents étaient séparés depuis plusieurs années.

Oui, c’est vrai que parfois, lorsque je retrouvais Cédric, le vendredi soir, je trouvais que nous vivions comme “un petit couple installé”. Je lui avais préparé à dîner, nous parlions de notre semaine et nous faisions l’amour dans sa chambre, après avoir mangé. Ça nous était arrivé, mais rarement, de le faire dans son petit salon.

En fait, je me contentais de cette relation tranquille pour chasser la mauvaise image que j’avais du couple formé par mes parents et de leurs incessantes disputes jusqu’à leur divorce.

Le cabinet de Bertrand était installé dans un immeuble ancien près de la gare Montparnasse.

Le premier lundi, en arrivant chez lui vers deux heures, j’étais intimidée mais heureuse, car pour la première fois j’allais gagner de l’argent. Je fus accueillie par Nathalie, une brune d’une trentaine d’années, la secrétaire que j’allais remplacer.

– Monsieur passera tout à l’heure. Je vais vous montrer ce que vous aurez à faire.

Elle me fit visiter les lieux. Après le hall aux murs ornés de peintures abstraites, les pièces se distribuaient de part et d’autre d’un long et large couloir : à gauche, le secrétariat, avec une alcôve destinée à ranger les dossiers, la salle d’attente, et à droite, des toilettes, le bureau de Bertrand puis son cabinet. A l’extrémité du couloir, deux autres portes, mais Nathalie ne me fit pas entrer dans ces pièces.

Cette rapide visite terminée, elle me mit au courant du travail : prendre les rendez-vous, accueillir les clientes, préparer les papiers, sortir et ranger les dossiers, et assister Bertrand s’il avait besoin de moi.

Ce dernier, qui travaillait aussi dans une clinique, arriva en milieu d’après-midi. J’eus beau vouloir me défendre de ma première impression, je dois avouer que je le trouvai très séduisant. Agé d’une cinquantaine d’années, mince et grand, avec des cheveux légèrement grisonnants et un visage très souriant, il ne manquait pas de charme. Je repensai à ce que m’avait dit Solweig...

Mais je n’eus guère le temps de m’occuper de ça, il avait plusieurs rendez-vous ; ce qui me permit de mettre en pratique les conseils que venait de me prodiguer Nathalie.

En fin d’après-midi, il passa rapidement dans le bureau.

– Tout s’est bien passé ?

– Oui.

– C’est parfait !

Il consulta son agenda, puis s’adressa à moi :

– Nathalie va vous donner un double des clés. Venez pour neuf heures et préparez les dossiers. J’arriverai un peu plus tard, pour le premier rendez-vous.

Passant tendrement une main sur le ventre arrondi de sa secrétaire, il lui dit quelques mots gentils avant de s’en aller.

– Vous verrez, me dit-elle alors que nous allions nous séparer, c’est un homme adorable !

Sur le coup, je ne prêtai pas attention à ses mots ; mais, sur le chemin du retour, je trouvais assez curieux la manière avec laquelle elle les avait dits, et surtout la façon dont avait brillé son regard.

Dès le premier jour, je m’habituai agréablement à mon travail. La plupart des clientes étaient jeunes, ça me troublait de penser qu’elles exhibaient leur intimité au bel homme qu’était Bertrand. Lui-même, je ne le vis guère de la journée ; il passa simplement à midi et demi, pour me dire d’aller déjeuner, puis vers dix-neuf heures, pour m’autoriser à partir.

Et puis, deux jours plus tard, un petit événement m’intrigua. Il était à peine midi quand j’ouvris la porte à une jolie brune, aux cheveux courts, de quarante ans environ. D’allure bourgeoise, elle était vêtue d’un élégant tailleur gris perle. Je lui demandai si elle avait un rendez-vous, car rien n’était noté sur l’agenda à cette heure-là. En me toisant d’un air dédaigneux, elle me répondit :

– Je ne prends jamais de rendez-vous !

Et elle se dirigea, sûre d’elle, vers le cabinet. Bertrand passa me voir peu après pour me dire que je pouvais partir.

Quelle ne fut pas ma surprise, le lendemain, en la voyant revenir à peu près à la même heure ! Cette fois, je quittai le cabinet vers midi et demi sans que Bertrand soit passé.

Deux jours après, même manège ! Sauf que la femme ressortit à peine un quart d’heure après. Malgré son air toujours hautain, son visage avait une mine réjouie qui n’était pas celle d’une cliente venant de subir un examen gynécologique.

Quand Bertrand me retrouva pour régler divers papiers, il ne laissait rien paraître de ce qui venait de se passer. Car je n’avais plus aucun doute sur la nature de ses rendez-vous avec cette femme.

Je fus troublée toute la journée, et encore le soir. Quand Cédric voulut faire l’amour, après dîner, je m’y refusai. D’abord parce que j’avais mes règles ; ensuite, je n’en aurais guère eu l’envie, mon esprit étant occupé par l’image de Bertrand avec cette “cliente”.

Quant à faire jouir Cédric d’une autre façon, il savait que je n’y tenais pas. Tout juste, je le suçais parfois un peu avant qu’il me pénètre ; mais je n’aimais pas pratiquer des fellations entières. Ça me paraissait humiliant, comme d’être sodomisée. C’était une pratique que j’avais toujours repoussée ; sauf une fois, avec un amant que j’avais laissé me pénétrer avec son gland de petite taille.

Le lundi suivant, la femme revint, toujours à la même heure. Mais contrairement aux fois précédentes, elle m’adressa un sourire et un regard aguicheurs. A midi et demi, je partis déjeuner dans une saladerie où je commençais à avoir mes habitudes. Je feuilletai en mangeant un magazine féminin. Mais j’étais perturbée, et même excitée, à l’idée qu’ils étaient en train de faire l’amour !

Des images impudiques défilaient dans ma tête, j’essayais d’imaginer les dessous qu’elle portait, comment était son corps et celui de Bertrand, dans quelle position elle s’offrait à lui, et à quel endroit. Sur la table d’examen, sur son bureau ?

Je n’avais qu’une envie : retourner chez Bertrand pour en savoir plus. Mais c’était impossible, si je les surprenais, je serais licenciée.

J’étais dans un état bizarre en retrouvant le cabinet. Bertrand n’était pas là ; enfin je le croyais... J’étais tentée d’aller dans son bureau pour découvrir je ne sais quelle preuve de leur relation. Mais je ne voulus pas risquer d’être surprise. Bien m’en prit, car je le vis peu après sortir d’une des pièces que Nathalie ne m’avait pas fait visiter.

Comme si de rien n’était, il me dit, avec un sourire charmeur :

– Une prochaine fois, je vous inviterai à déjeuner, ailleurs ou ici. Il m’arrive de le faire dans le studio que j’ai fait aménager derrière le cabinet.

Après une pause, il ajouta :

– J’ai été très occupé, mais je serais très heureux de faire votre connaissance !

– Moi aussi, lui répondis-je sans réfléchir.

Je n’étais pas au bout de mes surprises : dans l’après-midi, je reçus une femme qui, comme l’autre, n’avait pas de rendez-vous. Une belle blonde d’une trentaine d’années, aux formes généreuses, avec des cheveux mi-longs encadrant un visage à la bouche sensuelle. Elle se prénommait Armelle. Bertrand me dit de la faire entrer, alors qu’une autre femme était déjà dans la salle d’attente.

J’étais troublée de penser qu’elle était venue elle aussi faire l’amour. J’étais jalouse. Une sotte réaction de vanité féminine, qui me faisait regretter que Bertrand ne semble pas s’intéresser à moi...

Elle revint plusieurs après-midi, Pauline étant elle-même passée en fin de matinée.

C’est pourquoi je décidai de modifier mon attitude en mettant des robes courtes, décolletées, afin de vérifier si je lui faisais un peu d’effet. Mais c’est moi qui me retrouvai prise à mon propre jeu.

2

Bertrand me dit un matin, avant son premier rendez-vous :

– Vous êtes vraiment mignonne !

Il avait prononcé ces mots avec un léger sourire, sans insister.

Je portais une jupe-portefeuille très courte, un tee-shirt et un soutien-gorge qui laissait percer les pointes de mes petits seins en poire.

Ses paroles suffirent à me troubler le reste de la matinée. Et, à midi, Bertrand me retrouva.

– Je vous invite à déjeuner. Si vous êtes libre, bien sûr !

– Euh... oui, fis-je, décontenancée.

Il m’emmena dans un petit restaurant à l’atmosphère feutrée, où le prix des repas n’était pas dans mes habitudes ! Nous étions assis installés dans un recoin, sans voisins proches. Aidée par un excellent bordeaux, je me sentais légèrement grise.

J’étais surtout séduite par le charme de cet homme à la fois distingué et décontracté, dont la voix chaude résonnait confusément en moi. Je lui parlais sans gêne de ma vie, comme si je le connaissais depuis longtemps. Alors que nous attendions les sorbets, j’eus un choc lorsqu’il me dit :

– Vous vous êtes montrée un peu provocante ces derniers jours...

Je restai muette, interloquée qu’il ait deviné mes intentions. Je craignis même qu’il ne m’en fasse le reproche. Après tout, je m’étais peut-être trompée sur ces deux femmes. Mais il me rassura.

– Une belle femme comme vous a raison de se mettre en valeur !

– Euh... vous savez... bafouillai-je, essayant maladroitement de me justifier.

Il m’interrompit avec un petit sourire :

– Maintenant, vous allez me montrer que vous n’êtes pas qu’une petite allumeuse.

Stupéfaite, je l’entendis ajouter à voix basse, penché vers moi :

– Allez aux toilettes et retirez ce que vous avez sous votre jupe. Vous avez envie de faire l’amour. Alors, comme ça, vous serez prête pour votre ami, ce soir !

Reprenant mes esprits, je lui chuchotai :

– Je ne peux pas.

– Je ne vous en demanderai pas plus. Je vous laisse libre ! Je regretterai seulement que vous n’assumiez pas vos attitudes aguicheuses.

Sans doute aurais-je dû protester. Mais à cette époque, le “harcèlement” était loin d’être à la mode ! Et Bertrand venait de mettre le doigt (si j’ose dire !) sur une envie qui m’avait souvent traversée ; et mon amie Solweig me disait qu’elle était souvent nue sous sa robe. Je ne l’avais jamais fait, sans doute par peur de passer pour une “salope” aux yeux de Cédric.

Enfin, j’avais été piquée au vif par les paroles de Bertrand. Ce qu’il me demandait n’était finalement pas si difficile...

Sans un mot, je me levai pour rejoindre les toilettes. Je frissonnais en retirant mon collant et ma petite culotte blanche, que je fourrai dans mon sac. Ma jupe retroussée, je promenai brièvement mon index sur mon sexe. Son humidité trahissait mes désirs. L’envie de faire l’amour avec Cédric... et, qui sait, avec Bertrand ?

J’étais dans un drôle d’état quand je me rassis devant lui. Il jeta un coup d’œil dans mon sac, satisfait d’y apercevoir mes dessous. J’avais l’impression d’être nue. Mais il ne fit aucune allusion.

Cependant, alors que nous regagnions le cabinet, il me dit à brûle-pourpoint :

– Vous appréciez d’être comme ça ?

– Euh...

– Ne jouez pas les mijaurées ! Cela vous plaît. Je vous ai permis de réaliser un désir auquel vous résistiez.

Je restai silencieuse, frappée par la vérité de ses propos.

– Vous aimez être désirée ?

– Enfin... oui...

– Imaginez qu’un homme vous plaise. Vous seriez aussitôt disponible ! Je vous autoriserais alors aussitôt à passer une heure à l’hôtel avec lui !

Il me montra une belle femme en robe moulante vert clair qui attendait près d’une cabine téléphonique.

– C’est une de mes clientes. Elle n’a rien d’une pute, n’est-ce pas ? C’est une de ces “occasionnelles”, qui font ça pour le plaisir... et l’argent ! Je peux vous assurer qu’elle est comme vous sous sa robe. Ça excite les hommes de penser qu’une femme attend leur queue !

Il avait dit ça avec un sourire désarmant qui me laissa sans voix.

En recevant ses clientes, j’étais enfiévrée, non seulement d’être nue sous ma jupe, mais de repenser à ces paroles.

Mon excitation s’accrut lorsque, vers quatre heures, Armelle arriva. Alors qu’elle était dans son cabinet, Bertrand vint me voir.

– Je n’ai plus de clientes, je vous laisse libre de votre après-midi ; bien sûr je vous paierai ces heures ! Je vous demande seulement de me donner ce que vous avez retiré tout à l’heure !

Sans même être choquée, j’ouvris mon sac et lui donnai mon collant et ma culotte qu’il glissa dans la poche de son pantalon.

– J’aime posséder les dessous de femmes séduisantes ; même si elles ne sont pas mes amantes !

Et il sortit un billet de cinq cents francs.

– Voici de quoi vous racheter de jolis dessous !

Je pris le billet sans rien dire. J’avais rarement eu l’occasion d’en avoir entre les mains ! Cela représentait une belle somme, c’était plus que ce que je gagnais en une journée !

Je me sentais comme enivrée. Ce que m’avait dit Bertrand sur ces “putes occasionnelles” me troublait. Combien gagnaient-elles pour une relation rapide dans un hôtel, que ressentaient-elles en faisant jouir un inconnu, si elles ne prenaient pas de plaisir ? Mais cela n’arrivait-il pas, d’une certaine manière, à des femmes comme moi ? Ne laissais-je pas Cédric jouir en moi, de temps en temps, sans que j’aie vraiment du plaisir ? Et gratuitement, qui plus est !

Et il y avait ce billet... Qui sait si Bertrand ne m’en donnerait pas d’autres en échange de nouveaux dessous ? Je me sentais prête à accepter ce genre de marché !

Je m’arrêtai à la terrasse d’un café pour boire un jus d’orange. Un homme seul, assis non loin, me regardait sans équivoque. Je ne répondis pas à ses regards, mais m’amusais d’imaginer sa réaction si je lui proposais de me donner cinq cents francs contre mon slip !

De retour à mon appartement, je préparai à dîner en attendant Cédric : un assortiment de charcuteries, de la salade, du fromage et une bonne bouteille de beaujolais ; c’était le genre de repas qu’il appréciait quand il rentrait en fin de semaine.

A mesure que le temps passait, mon envie de sentir son sexe en moi se faisait pressante. Pour me distraire (ou me préparer !), je m’assis sur le canapé et remontai ma jupe en ouvrant les cuisses. Je commençai par promener un doigt au bord de ma vulve et un autre sur l’étroite bague de mon anus. Si je n’aimais pas être sodomisée, je raffolais qu’on me chatouille cet orifice. Cette caresse, accompagnée d’autres sur mon clitoris, me faisait très vite monter au plafond !

Mais je ne voulais pas me caresser jusqu’à l’orgasme. Je me contentais d’effleurer la face intérieure de mes nymphes que je lissais de part et d’autre de ma fente, puis j’enfonçai deux doigts dans mon vagin. Tout en simulant, sur un rythme lent, les va-et-vient d’une verge dans mon sexe, je titillais mon anus ; mais je ne touchais pas à mon clitoris. Il était si sensible que je pouvais jouir, bien souvent, après l’avoir rapidement stimulé.

Heureusement Cédric finit par arriver. Dans le hall d’entrée, je me serrai contre lui et l’embrassai en murmurant :

– Tu m’as manqué. J’ai envie de toi, maintenant !

Joignant le geste à la parole, je lui pris une main que je fourrai sous ma jupe.

– Tu vois, je suis prête !

De l’autre main, je massai sa verge sous ses vêtements. Lui aussi devait être en manque, car son sexe était déjà dur. Il tripota un peu ma vulve humide, puis je repris sa main pour l’entraîner dans le salon.

Les mots étant inutiles, je m’assis sur le canapé, comme je l’avais fait pour me caresser, et repliai les jambes dans une invite sans détour.

Cédric vint s’agenouiller devant moi. Il ouvrit sa braguette et fit glisser son slip à mi-cuisses pour libérer sa verge tendue. Elle n’était pas très grosse, mais suffisante pour me satisfaire ; du moins le croyais-je à cette époque.

J’ouvris ma vulve du bout des doigts.

– Viens en moi, tout de suite !

Souvent, j’aimais qu’il me lèche un peu, mais ce soir-là il me fallait au plus vite apaiser la tension qui me tiraillait le sexe depuis mon déjeuner avec Bertrand. Cédric ne se fit pas prier. Il insinua son gland dans mon sexe pour l’enfoncer aussitôt jusqu’à la matrice. Agitant mon ventre d’avant en arrière, je l’incitais à me pistonner au rythme de son désir.

Mon sexe étroit se contractait pour le pomper comme une bouche gourmande. Cédric et mes amants précédents avaient toujours adoré comment je réussissais à aspirer leur sexe avec les convulsions de mon vagin.

Cédric accéléra le mouvement. Son sexe entièrement fiché en moi, il lâcha en râlant de longues giclées de sperme. Curieusement, l’intense excitation que j’avais avant qu’il n’arrive était retombée. Le plaisir féminin est une chose curieuse ! Et je ne jouis pas alors que les dernières salves arrosaient le fond de mon vagin. Mais c’était une autre forme de plaisir que j’aimais : celle de sentir son sexe, puis son sperme me remplir. J’appréciais qu’un amant jouisse grâce à mon sexe, sans même que j’atteigne l’orgasme.

Malgré tout, ce soir-là, j’eus envie de “remettre le couvert”. Hélas, Cédric, fatigué par sa semaine, s’endormit rapidement après s’être couché.

Revenue dans le salon, je me fis jouir en ne pensant guère à lui, mais plutôt à Bertrand.

J’aurais aimé me rattraper pendant le week-end, mais nous avions le samedi de la route à faire pour aller au mariage d’une cousine. Et, le soir, Cédric, qui avait un peu trop bu, n’était pas en état d’honorer mon intimité !

Fatigués tous les deux, nous nous mîmes au lit assez tôt, le dimanche soir. Avant de m’endormir, je repensai à Bertrand, ce qui me donna une idée pour le lendemain...

Le lundi matin, réveillée un peu avant Cédric, je caressai sa verge qui commença à se dresser. Je massais les bourses pour accentuer son érection.

Quand il se réveilla, Cédric comprit aussitôt l’état où je l’avais mis. Agrippant ses fesses entre mes bras serrés, je l’invitai à venir sur moi.

– Prends-moi ! Fais-toi du bien !

Il s’installa entre mes jambes ouvertes. Bien qu’il ait été encore ensommeillé, la voix instinctive du plaisir suffit à le guider. D’autant plus que c’était moi qui fourrai sa verge dans mon vagin. Nous n’avions pas beaucoup de temps, mais ça m’était égal de jouir. Je voulais qu’il répande son sperme en moi. C’est pourquoi je le stimulais en pressant ses couilles et en le masturbant avec le pouce et l’index serrés à la base de son sexe.

Le résultat ne se fit pas attendre, il éjacula.

Bien réveillé maintenant, il me dit, un peu gêné :

– Mais toi, tu n’as pas joui ?

– Ne t’inquiète pas, je voulais te donner du plaisir. Et puis, je garderai ton sperme toute la journée ; comme ça, je continuerai à te sentir !

Je lui faisais là un mensonge, car à vrai dire ce n’était pas là mon envie essentielle.

Cédric se leva pour se préparer, et je fis de même peu après. Je mis un jean et un tee-shirt noir sur des dessous de même couleur. Je petit-déjeunai rapidement avec Cédric avant de le quitter.

3

En rejoignant le cabinet de Bertrand, je sentais le foutre de Cédric s’écouler.

Ma journée se passa tranquillement, et je fus presque déçue que Bertrand se montre distant. Il est vrai qu’il avait été occupé par ses deux amantes, Pauline vers midi et Armelle dans l’après-midi. J’étais d’autant plus dépitée qu’une cliente, vers six heures, sortit de son cabinet avec un air guilleret qui me donna quelques soupçons... Je me sentais envieuse de ces femmes qui le séduisaient, contrairement à moi.

Mais vers sept heures, après son dernier rendez-vous, Bertrand me proposa de prendre un verre dans son cabinet.

– Vous n’êtes pas pressée ?

– Non, non... répondis-je, sans lui préciser que je ne serais pas avec Cédric ce soir-là.

Il m’invita à m’asseoir dans un confortable fauteuil voltaire qui formait, avec deux autres et une table basse, un agréable coin-salon dans son grand bureau. Le mur était recouvert d’étagères remplies de livres anciens. Il me servit un martini et pour lui un whisky. Sans faire la moindre allusion scabreuse, il me demanda si mon travail me plaisait, si je ne trouvais pas les journées trop longues.

Puis, changeant brusquement de sujet, il me demanda :

– Aujourd’hui, vous avez une culotte ?

Je restai muette quelques instants avant de répondre un “oui” un peu gêné.

– Vous seriez prête à me la vendre ?

– C’est que...

J’étais soudain prise à mon propre jeu et par l’audace irréfléchie qui m’avait conduite à ne pas me laver ni à me changer après avoir reçu le sperme de Cédric.

– Vous avez vos règles ? continua-t-il sans aucune gêne.

– Euh, non... fis-je, encore plus confuse.

– Je vois. Vous avez eu une petite aventure, ce midi, comme cette femme que je vous ai montrée dans la rue l’autre jour, et vous n’avez guère envie de me donner votre petite culotte salie !

Embêtée qu’il puisse imaginer que je venais de faire la pute, je lui dévoilai en partie la vérité :

– Enfin, c’est mon ami qui, ce matin, avant de partir...

Mais je me gardai bien de lui dire que j’avais fait ça dans un geste de provocation à son égard. Il me proposa un autre martini, que je préférai refuser.

– N’en soyez pas contrariée ! Tout ça est bien naturel, et, pour tout dire, j’envie votre ami ! En tout cas, croyez-moi, vous trouveriez facilement à vendre votre petite culotte ! Les hommes pervers, ce n’est pas ce qui manque !

Bertrand finit tranquillement son verre et me dit :

– Je dois vous laisser ; je suis attendu chez des amis.

Après un bref silence, il ajouta :

– Ah oui, encore une chose... Je ne veux pas vous voir en pantalon, mais uniquement en jupe ou en robe !

Je le quittai peu après plutôt frustrée, car, après notre conversation intime, j’aurais aimé rester avec lui. Comment aurais-je réagi s’il me l’avait proposé ?

Le ciel clair et la douceur de l’air incitaient à la flânerie, et je m’arrêtai à la terrasse d’une grande brasserie. J’avais besoin de reprendre mes esprits.

J’étais en train de boire un Coca, lorsqu’un homme s’installa à une table à côté de moi. Brun et mince, la quarantaine élégante, un visage fin et de beaux yeux clairs... il m’adressa plusieurs fois des sourires entreprenants. Mais je n’avais pas spécialement envie d’une aventure, avec lui pas plus qu’avec un autre. Sauf, peut-être, Bertrand, dont l’attitude me troublait de plus en plus.

Sans répondre à ses avances, je continuai à boire en feuilletant mon agenda pour me donner une contenance.

Je repensais aux paroles de Bertrand. Et quand l’inconnu me proposa un verre, je lui répondis du tac au tac :

– Je n’y tiens pas. Mais vous pourriez peut-être m’offrir un peu mieux !

Son regard brilla à la pensée que j’accepterais une aventure dans un hôtel du quartier. D’autant plus que cette brasserie, je l’apprendrais plus tard, était réputée pour les rendez-vous clandestins qui s’y tramaient.

J’ajoutai, à voix basse, sans attendre sa réponse :

– Vous avez cinq cents francs sur vous ?

– Oui, fit-il, alléché.

Pour rester la plus discrète possible, je griffonnai quelques mots sur un bout de papier : “En échange de cette somme, je vous donne ma petite culotte. Elle est tout imprégnée du sperme d’un homme qui m’a baisée ce matin ! Si vous acceptez, je la cacherai dans les toilettes dames.”

Je lui glissai le mot, inquiète soudain de mon audace. Je ne connaissais pas cet homme, et j’aurais bonne mine s’il montrait ce mot à un serveur. Mais il n’en fut rien, il sortit plusieurs billets et les posa furtivement sur la banquette. Je savais ce qu’il me restait à faire.

Je me dirigeai vers les toilettes. Pour m’être arrêtée déjà plusieurs fois dans cette brasserie, je savais qu’il serait facile de cacher quelque chose derrière la chasse d’eau. D’ailleurs, les dealers ne se privaient pas d’utiliser ce moyen.

Dans les W.-C., je retirai ma culotte. L’entrejambe était souillé par le sperme de Cédric et quelques “pertes” intimes. Je souris un instant à la pensée qu’un homme pouvait se délester de “cinq cents balles” pour obtenir ce petit bout de tissu sans importance... J’étais encore loin de connaître les bizarreries de la psychologie masculine !

Dès que je revins à la table, l’homme se leva pour rejoindre à son tour les toilettes. Je vis peu après, à son air satisfait, qu’il avait obtenu ce qu’il désirait.

Je quittai rapidement la brasserie, n’ayant pas du tout envie de prolonger cette rencontre.

De retour à l’appartement, je me sentais légèrement grise. En l’espace de quelques jours, j’avais gagné mille francs rien qu’en vendant deux de mes culottes ! A ce tarif, j’aurais mieux à faire qu’à pointer comme secrétaire cinq jours par semaine...

Je rangeai ce billet avec les autres, dans un petit coffret soigneusement fermé où je conservais divers objets, lettres et photos auxquels je tenais. Je palpai mes billets avant de le refermer. Une relation quasi magique avec cet argent si facilement gagné m’empêchait, pour l’instant, de vouloir l’utiliser.

Après avoir dîné sur le pouce, je pris un long bain pour me détendre, puis allai me coucher.

Allongée nue sur le lit, je me caressais quand Cédric me téléphona de son hôtel, vers neuf heures passées.

Je me gardai bien de lui dévoiler ce qui s’était passé avec Bertrand puis avec l’inconnu ! Dans un demi-mensonge, je lui dis :

– Quand tu m’as appelé, je commençais à me faire jouir en pensant à ce matin !

– Moi aussi, j’ai envie de toi !

– Alors, fais-toi jouir ! Je me caresserai en même temps !

En nous stimulant avec des paroles obscènes, nous nous masturbâmes, chacun dans notre chambre, jusqu’à l’orgasme.

Cela nous était déjà arrivé ; mais je me rendis compte, après avoir raccroché, que, pour la première fois, je n’avais pas pensé à lui en me faisant jouir. J’avais eu l’image d’un inconnu à qui je m’offrais de manière anonyme et passagère.

Après avoir regardé distraitement la télévision, je finis par m’endormir, passablement troublée.

4

Les deux jours suivants ne m’apportèrent aucune surprise. Ce fut le rituel des rencontres de Bertrand avec ses maîtresses. Rencontres qui m’excitaient d’autant plus que Bertrand ne me manifestait aucune attention particulière. J’en étais à me dire que je ne l’intéressais pas, qu’il s’était juste amusé avec moi.

Mais le lendemain, quand Pauline arriva vers midi, une envie un peu risquée s’empara de moi. Je dis à Bertrand que j’allais déjeuner. Puis, ayant mis ma veste, je fis claquer la porte d’entrée comme si je venais de sortir.

En fait, je revins le plus discrètement possible dans le couloir. J’étais aidée par l’épaisse moquette gris clair. La porte de son bureau était entrouverte, il n’y avait personne et j’entrai à pas feutrés. La porte double qui donnait sur son cabinet étant elle aussi entrebâillée, je me postai derrière. Ce que je faisais était aventureux, si j’étais découverte, Bertrand me mettrait sans aucun doute à la porte.

Le spectacle qui s’offrit à mes yeux fut plus obscène que les scènes des quelques films X que j’avais vus avec Cédric.

Bertrand avait son pantalon tombé à ses pieds et son slip à mi-cuisses. Accroupie devant lui, Pauline s’occupait de sa verge.

Je fus surprise par sa taille. Finement dessinée, elle était d’une longueur et d’une largeur exceptionnelles. Mais le plus fascinant était de voir Pauline absorber avec volupté le gland décalotté, qu’elle pompait tout en massant les bourses volumineuses. Puis elle dégagea sa bouche pour le lécher. Je la regardai fiévreusement promener sa langue sur la pointe violacée, en s’attardant sur la peau du frein. Elle continua de la même façon sur toute la surface du sexe, puis sur les bourses peu poilues.

Le contraste entre l’allure BCBG de cette femme vêtue d’un beau tailleur beige et l’impudeur de ses caresses buccales ajoutait à mon trouble.

Ce qui suivit me sidéra. Avalant à nouveau le gland, elle fit glisser ses lèvres sur la hampe, engloutissant bientôt entièrement la verge. Moi qui n’aimais guère la fellation, j’étais servie ! Sans un mot, comme si leur coït était strictement réglé, elle releva sa jupe sous laquelle elle était nue et s’allongea sur la table d’examen en posant ses chaussures à talons dans les étriers.

Son sexe épilé était couronné d’une petite touffe sur le pubis.

Bertrand pénétra le vagin qu’elle offrait en tenant ses lèvres ouvertes avec ses doigts. Son gland juste enfoncé, Bertrand faisait de lentes ondulations avec ses hanches.

– Tu n’as pas encore baisé ta nouvelle secrétaire ?

– Non.

– Ça m’étonne de toi. Surtout qu’elle a l’air très mignonne !

– C’est vrai ; mais... j’ai envie de prendre mon temps.

– En tout cas, moi, j’aimerais bien sentir sa chatte sous ma bouche !

Pauline projetait son ventre vers lui pour qu’il la pénètre profondément. Elle râlait en agitant convulsivement le ventre. Presque immobile, Bertrand caressait son clitoris. Toute cambrée sur la table, Pauline jouit en poussant de longs soupirs.

Dès que son orgasme fut apaisé, Bertrand retira sa verge toujours tendue.

– Viens, lui dit-elle d’une voix assourdie par le plaisir. Je veux boire ton jus de couilles !

La grossièreté de ses paroles me fit un drôle d’effet ; je n’aurais pas parlé comme ça à Cédric !

Bertrand s’approcha du visage de Pauline. Mon sexe se crispa en le voyant lui fourrer sa verge luisante de mouille dans la bouche. Tout en pompant le gland, elle le masturba avec des gestes rapides. Les spasmes qui agitaient le ventre de Bertrand s’accélérèrent. Une émotion me fit tressaillir en le voyant se répandre dans la bouche complaisante de Pauline. Son éjaculation fut longue, certainement très copieuse.

S’étant assise au bord de la table, elle se pencha pour lécher les dernières gouttes. Elle le suça même, avec une évidente gourmandise qui me vexa, car jamais je n’avais fait ça à un amant.

J’étais aimantée par le spectacle, mais je préférai m’éclipser pour éviter d’être surprise. J’allai me cacher dans le cagibi, à côté de mon bureau. Assise par terre, j’écartai mes jambes repliées et faufilai un doigt dans ma culotte. Ma vulve trempée trahissait mon excitation. Tout en enfonçant deux doigts dans ma fente, je commençai à titiller mon clitoris.

Je retins mon souffle en entendant des bruits de voix dans le couloir. Bertrand quitta l’appartement avec sa maîtresse. J’étais rassurée, mais jalouse de cette femme.

Mon vagin se contractait sur mes doigts tandis que mon ventre s’agitait nerveusement. Les images de leur coït défilaient dans ma tête, et je jouis bientôt en poussant de profonds soupirs.

Une idée un peu folle me traversa l’esprit. Je fis rentrer l’entrejambe de mon slip dans mon sexe, pour imprégner le tissu de ma mouille. Puis je retirai ma petite culotte et allai la poser sur le fauteuil en cuir, dans le bureau de Bertrand. Je ne savais pas comment il réagirait. En tout cas, il n’y resterait certainement pas insensible, et sans doute me proposerait-il à nouveau cinq cents francs pour la garder.

Je sortis à mon tour et entrai dans un café pour déjeuner d’un croque-monsieur. En buvant un café au comptoir, je me demandais si je n’avais pas commis une erreur.

Je retournai chez Bertrand. Il arriva peu après et me donna quelques instructions, sans faire allusion à mon “cadeau”. Mais, après son premier rendez-vous, il vint me dire d’une voix neutre :

– Je vous attends dans mon bureau vers sept heures.

Je passai le reste de l’après-midi dans un état fébrile. Et j’étais assez inquiète quand je le rejoignis, après sa dernière cliente.

Assis sur le fauteuil où j’avais posé ma culotte, il me fit signe d’approcher. Je tremblais en m’avançant. Il ouvrit un tiroir et en sortit mon slip.

– Elle est à vous, n’est-ce pas ?

– Je voulais vous l’offrir, répondis-je très gênée.

– Une femme qui fait ce genre de cadeau a quelques idées derrière la tête !

Il prit un billet dans le tiroir.

– Vos senteurs intimes sont exquises !

Puis, me montrant le billet :

– Il vous ferait plaisir ?

– Oui.

– Alors, montrez-moi ce bijou !

Devinant mon trouble, il ajouta :

– N’ayez crainte. Je ne vous toucherai pas !

Je pris le billet, sachant ce qu’il me restait à faire. Les jambes flageolantes, j’agrippai le bas de ma jupe et le relevai sur mon ventre. J’étais heureuse de sentir le billet entre mes doigts et troublée de m’exhiber aussi facilement. Et plus encore, j’étais anxieuse de savoir s’il me trouverait belle.

J’en eus rapidement la réponse :

– Votre chatte est magnifique. Du moins, pour ce que j’en aperçois ! Une toison légère et mousseuse, d’une blondeur parfaite, des lèvres charnues, des nymphes qui dessinent deux magnifiques pétales... Et votre fente ! Finement dessinée, étroite et d’un très joli rose, je la devine toute faite pour le plaisir.

Il est vrai que l’extrême blondeur de ma toison laissait visibles mes lèvres et mon orifice sexuel. J’étais émue, aucun amant ne m’avait jamais parlé de cette façon.

Je le fus encore plus quand, en homme (et en gynécologue) expérimenté, il remarqua la mouille qui faisait briller le bord de mes nymphes.

Puis il me dit de tenir ma jupe retroussée sur ma taille et de m’asseoir face à lui sur le bord du bureau, les cuisses bien écartées.

Tandis que je m’exhibais, il téléphona à une femme que je compris vite être une de ses maîtresses. Peut-être Armelle, vu ses paroles :

– J’ai sous les yeux la chatte de ma secrétaire ; aussi blonde et belle que la tienne ! Plus mignonne encore, sans doute !

Il continua sans aucune gêne, évoquant les plaisirs qu’ils connaîtraient ensemble le soir même.

– Oui, oui, dit-il en souriant avant de raccrocher.

J’aurais déjà dû lui rendre son argent et partir. Mais j’étais figée par son regard fixé sur ma vulve.

Et, le pire, mon sexe mouillait copieusement et était secoué de spasmes incontrôlables ! Heureusement qu’il ne pouvait pas s’en apercevoir.

Il se leva et m’invita à m’asseoir dans le coin-salon en tenant toujours ma jupe retroussée. Comme la première fois, il nous servit un martini et un whisky, avant de s’installer dans un fauteuil.

Je bus une gorgée en m’étonnant de trouver cette situation presque normale. Je prenais l’apéritif en exhibant mon intimité, et cela ne me choquait pas. Mais je n’étais pas au bout de mes surprises.

– J’aime photographier les belles vulves.

Il tira un autre billet de sa veste.

– Si vous en êtes d’accord, il est à vous.

Voyant ma perplexité, il précisa :

– Ce sont des clichés destinés à ma collection personnelle. J’ai plus de mille sexes dans mes albums ; ces images sont fascinantes. Et puis vous savez... je paie très rarement une femme pour obtenir ce genre de photo !

Convaincue (ou vaincue ?) par ses propos, j’acceptai. De toute façon, dans ma situation, j’aurais difficilement pu jouer les mijaurées !

– Retirez votre jupe et suivez-moi.

J’obéis sans rechigner, consciente de ma passivité. Après m’avoir conduite dans son cabinet, il m’invita à m’étendre sur la table d’examen. Je relevai mes jambes et posai mes pieds sur les étriers. Il me regarda en me complimentant à nouveau :

– Vraiment, votre chatte est splendide.

Ces mots me rendirent fière, jusqu’à chasser toute gêne. Frissonnante, je le vis installer un bel appareil photo sur un trépied, juste en face de ma vulve. Il en prit plusieurs clichés.

– Je vais faire quelques photos un peu plus intimes.

Il posa deux doigts sur ma vulve et étira légèrement mes nymphes. Je tremblais au contact de ses doigts, mais je ne protestai pas. Je ne dis rien non plus quand il promena l’extrémité d’un doigt au bord de ma fente pour l’entrouvrir. Au contraire, je l’aurais laissé continuer, s’il avait voulu.

Mais il se contenta de reprendre plusieurs photos. Puis il m’invita à finir notre apéritif dans son bureau. Je n’étais pas embarrassée de rester à moitié nue en face de lui.

Bertrand me montra de gros albums reliés en cuir noir et rangés dans une bibliothèque vitrée.

– Voilà ma collection. Je vous y réserverai une place de choix !

Je me rhabillai et le quittai peu après, car il devait repasser à sa clinique.

Seule dans la rue, je me sentais désappointée, j’aurais aimé rester plus longtemps avec lui.

Le soir, quand Cédric me fit l’amour dans la position classique du “missionnaire”, je restai passive, prétextant ma fatigue. En fait, j’étais obsédée par les doigts de Bertrand qui avaient effleuré ma vulve. Et puis, je pensais à sa verge que j’avais vue pénétrer le sexe de Pauline. Cette image déclencha ma jouissance alors que Cédric éjaculait.

Le même scénario eut lieu, quand nous fîmes l’amour, deux autres fois durant le week-end.

5

Les jours suivants, j’étais agitée par des sentiments contradictoires. Je me disais que je devais interrompre ce jeu, et d’autres fois je pensais à cet argent si facilement gagné ; et je ne pouvais nier le trouble délicieux que j’avais eu à m’exhiber, à sentir les doigts de Bertrand.

Les journées se déroulaient calmement, seulement ponctuées par le trouble que m’apportait chaque fois la venue de Pauline ou celle, moins fréquente, d’Armelle. Jusqu’à cet après-midi où Bertrand m’invita pour l’apéritif dans son bureau, après sa dernière cliente.

Je me demandais ce qui m’attendait ; j’imaginais qu’il n’allait pas seulement me proposer un verre !

Je fus vite mise au courant. Après avoir nous avoir servi notre apéritif rituel, il posa un billet de cinq cents francs sur la table basse.

– J’aimerais vous voir nue. Entièrement. D’accord ?

– Oui. “De toutes manières, pensais-je, je lui ai montré le plus intime. Alors, un peu plus, maintenant, ça n’a guère d’importance.”

J’enlevai ma robe en vichy bleu, sous laquelle je portais un ensemble blanc, soutien-gorge et slip. Devant mon hésitation à les retirer, Bertrand me dit en souriant :

– Je ne vais pas vous sauter dessus !

Je n’avais aucune inquiétude de ce côté-là. C’était plus bête que ça : j’avais tout bonnement peur qu’un homme comme lui, qui avait vu des centaines de femmes nues, ne me trouve pas très belle. Depuis longtemps, j’étais complexée par mes seins trop petits, qui contrastaient avec mes larges mamelons roses et mes tétons oblongs ; je trouvais cela peu esthétique.

Oubliant mes appréhensions, je me levai pour ôter mes dessous. Je portais toujours mes chaussures à talons.

Quand, en me rasseyant, dans un réflexe, je voulus fermer les cuisses, il me rassura :

– N’ayez pas honte. Vous êtes magnifique de la tête aux pieds !

J’étais heureuse et bouleversée de vivre ce que je n’avais jamais connu : prendre l’apéritif nue en face d’un homme habillé, avec lequel je ne ferais sans doute pas l’amour !

Bertrand me posa des questions sur mon enfance, ma famille, mes premières amours. J’y répondais sans gêne et, au fur et à mesure de notre conversation, je trouvais de plus en plus normale la situation.

Mais je fus déconcertée quand il me demanda :

– Vous seriez prête à vous caresser pour moi ?

– Euh, je...

– Je me montrerai généreux, fit-il en posant un deuxième billet sur la table.

Je posai timidement ma main sur mon pubis. Là encore, j’étais invitée à accomplir ce que je n’avais jamais fait avec un autre homme ! Mais l’argent chassait mes réticences. Et, plus brutalement, je ressentais un sourd plaisir à m’offrir à Bertrand. Celui-ci me révélait mes tendances exhibitionnistes, enfouies jusqu’à présent. Mais j’avais l’excuse d’être jeune et d’avoir eu des amants guère imaginatifs !

– J’aimerais vous voir un peu mieux. Posez vos jambes sur les accoudoirs.

J’obéis sans protester et exhibai très impudiquement ma vulve et mon autre orifice, au creux de mes cuisses grand ouvertes.

– Montrez-moi comment vous faites quand vous êtes seule, ajouta-t-il d’une voix caressante. Et ne soyez pas gênée ; vous n’êtes pas la première femme qui fait ça devant moi.

Je me sentis piquée au vif ; je ne voulais pas passer pour une bégueule.

Je posai mon majeur droit sur le capuchon de mon clitoris, et le tirai vers le haut pour faire saillir la petite perle rose. J’insinuai en même temps mon index au seuil de ma vulve, pour le promener le long de ma fine entaille.

Les yeux fermés pour ne pas croiser son regard, je commençai à me caresser en faisant rouler mon clitoris sous mon doigt. Je remplaçai bientôt mon index par mon pouce, que j’enfonçai dans mon vagin, tout en titillant le bord de mon anus.

Mon bassin s’agitait. Une chaude et longue vague semblait sourdre de mon sexe pour irradier à travers mon corps.

J’en finis presque par oublier Bertrand. Je n’étais plus qu’une chair vibrante et mouillée, dans l’attente du plaisir. Mes doigts se firent plus rapides, et les spasmes plus violents.

Un orgasme m’emporta, me faisant pousser des soupirs tandis que mon sexe se contractait sur mon pouce.

Lorsque je rouvris les yeux, j’arrivais à peine à croire à ce qui m’était arrivé. Je me sentais quasiment honteuse d’avoir offert à Bertrand le spectacle de ma jouissance. Mais il me tranquillisa :

– Vous étiez splendide ! J’étais proche de me faire jouir en vous regardant !

Je fus ravie par ces mots, qui résonnaient en moi comme un hommage à ma beauté et au plaisir que j’avais montré à Bertrand.

Après avoir fini mon verre, je me rhabillai et le quittai.

Seule dans mon lit, le soir, j’eus bien du mal à trouver le sommeil.

Deux jours plus tard, Bertrand me proposa à nouveau, pour la même somme, le même genre d’exhibition. J’acceptai, grisée par le fait de gagner cet argent, mais aussi par le plaisir sans retenue que j’avais eu.

Les choses furent cependant différentes. Après que j’eus retiré ma jupe et mon slip, il m’ordonna de m’agenouiller sur l’épais tapis et de me pencher en avant, le visage et les seins appuyés sur le fauteuil.

Assis derrière moi, Bertrand me regardait en buvant un whisky et en savourant un gros cigare. De m’exhiber dans cette posture impudique me rendait terriblement vulnérable.

Suivant ses ordres, je glissai une main sous mon ventre pour atteindre ma vulve et l’autre par-derrière sur mes fesses.

– Caressez-vous la chatte et l’anus, mais lentement, sans chercher à vous faire jouir.

Malgré ce qui avait eu déjà lieu, j’étais intimidée ; cependant, de ne pas voir son visage chassait mes appréhensions. Je promenai longuement un doigt au bord de mon sexe, tout en chatouillant mon plus petit orifice. Ces lentes caresses m’enfiévrèrent assez vite. Je remuais mes hanches et mes fesses, dans le mouvement instinctif de la femelle qui attend le sexe mâle.

J’étais maintenant si excitée que je l’aurais laissé faire s’il avait eu l’envie de me toucher ou de jouir en moi.

Mais il ne fit rien d’autre que de me regarder pendant une interminable demi-heure. Puis il me donna cinq cents francs en me disant d’un ton neutre :

– Vous étiez très belle. C’est bien pour aujourd’hui. Vous pouvez vous rhabiller.

J’étais sidérée quand je me retrouvai seule dans la rue. Aucun homme à qui je me serais montrée de cette manière n’aurait résisté à l’envie de me pénétrer. Bertrand était resté distant ; ce qui, pour tout dire, augmentait la fascination qu’il exerçait sur moi. J’éprouvais un désir étrange pour lui, au-delà de l’argent qu’il me donnait. J’étais peut-être amoureuse de lui ; mais cet argent précisément créait une frontière entre plaisir et sentiments.

Et puis, tout s’accéléra quand, le jour suivant, il me fit savoir qu’il aurait besoin de moi le lendemain.

– Mon amie Pauline aimerait vous connaître.

Je devinai son allusion aux paroles de la femme lorsque je les avais surpris à faire l’amour. Je réussis cependant à masquer mon émotion et lui répondis :

– Mais, mon ami sera surpris...

– Dites-lui que j’ai besoin de vous. Enfin, si vous n’y tenez pas, je vous laisse libre de votre choix.

Les dés étaient pipés, il m’était difficile de refuser, cela signifierait la fin de mes “petits cadeaux”. Après un bref silence, je lui répondis que j’étais d’accord.

– Je n’en attendais pas moins de vous.

En me donnant cinq cents francs, il ajouta :

– Voir deux femmes faire l’amour est un plaisir qui me ravit !

Je dis à Cédric que je serais prise au cabinet le lendemain après-midi. Il ne sembla pas trop déçu et me dit, avec son esprit pratique :

– Tant mieux si ça te fait un peu plus d’argent. Mais attention à ce qu’il te paie en heures supplémentaires.

Il ne croyait pas si bien dire !

Quand nous avons fait l’amour, j’essayai de ne pas me montrer trop distante. Mais lorsque, installé entre mes jambes, il a fait aller et venir son sexe en moi jusqu’à l’éjaculation, mon esprit était occupé par mon rendez-vous du lendemain.

6

Le samedi, en me préparant, j’aurais aimé ne rien mettre sous ma robe, mais je ne voulais pas risquer d’éveiller les soupçons de Cédric. Je mis des dessous blancs sous une robe toute simple.

Cédric quitta l’appartement en même temps que moi, il allait au cinéma avec un copain.

J’avais la gorge et le ventre noués en arrivant chez Bertrand. Pour la première fois, j’allais connaître une relation physique avec une femme !

Bertrand vint m’ouvrir et me conduisit dans le salon. Pauline, vêtue d’un joli tailleur jaune pâle, jupe serrée et veste au profond décolleté en V, ne me serra pas la main mais promena ses doigts autour de mes seins.

– Je suis heureuse de vous rencontrer !

– Moi aussi, répondis-je bêtement.

Ses cheveux coupés très court mettaient en valeur ses traits fins. Je remarquai surtout ses yeux verts, très sensuels, comme ses lèvres charnues.

Bertrand me proposa un verre, et j’acceptai un simple Perrier ; eux buvaient un whisky.

S’étant assise, Pauline ne s’embarrassa pas de préliminaires. Elle me fit signe d’avancer.

– Montrez-moi votre chatte !

Je fus plus gênée que lorsque Bertrand m’avait demandé la même chose. Devinant mon hésitation, elle ajouta avec un sourire charmeur :

– Vous êtes ici pour ça, n’est-ce pas ?

Que pouvais-je faire d’autre qu’acquiescer ? D’autant que Bertrand m’avait déjà donné l’argent.

– Vous n’avez pas honte de vos charmes ! Bertrand me l’a fait savoir !

Ces mots suffirent à me convaincre ; je ne voulais pas passer pour une mijaurée.

Je relevai le bas de ma robe. Pauline tendit une main et agrippa ma culotte. Découvrant ma vulve blonde, elle dit à Bertrand :

– Tu avais raison ! Sa chatte est splendide ! Les jours prochains, dispensez-vous du slip !

Je sursautai lorsqu’elle glissa un index au bord de mon sexe. Et je tremblai un peu plus quand elle l’enfonça dans mon vagin. Elle le promena sur mes muqueuses avant de le porter à sa bouche.

– Sa mouille a un goût fruité. J’ai hâte de la boire !

Comme pour m’annoncer ce qui suivrait, elle m’attrapa par les fesses pour m’obliger à m’approcher. Ma vulve fut bientôt plaquée contre sa bouche pulpeuse.

Mon excitation s’accrut lorsqu’elle commença à mâcher mes lèvres, après avoir étiré sur les côtés mes poils clairsemés. Tout en me suçant, elle dardait sa langue dans mon entaille mouillée. Comme si elle connaissait mon anatomie, elle stimulait mes endroits les plus sensibles. Et quand elle entreprit de titiller mon clitoris du bout de la langue, je pensai que ma jouissance ne tarderait pas.

Mais elle s’arrêta.

– Je me régalerai de vous faire jouir tout à l’heure !

J’étais étonnée qu’elle ne continue pas, mais Bertrand m’en donna l’explication.

– Nous allons déjeuner sur le pouce, à côté, puis nous revenons. Ça vous convient ?

Je répondis machinalement “oui”. Qu’est-ce que j’aurais pu dire d’autre ! Pauline m’avait mise tellement excitée que j’étais prête à tout accepter.

Avant que nous ne sortions, Pauline me dit de remonter ma robe jusqu’aux seins. J’obéis, et elle dégrafa mon soutien-gorge.

– Ça me plaît de vous savoir nue sous votre robe !

Et c’est vrai que dès que nous avons été assis, dans une brasserie non loin, j’ai eu la sensation d’être nue.

Mais ce n’était rien par rapport à ce qui a suivi.

Pauline avait remarqué un homme d’une trentaine d’années, à une table proche, qui me regardait très souvent. Elle se pencha vers Bertrand et lui dit quelques mots. Il acquiesça d’un hochement de tête. Elle me mit vite au courant.

– Vous seriez prête à vous offrir à un inconnu ?

– Euh... fis-je décontenancée.

– Juste pour faire jouir avec vos doigts cet homme…

– Il n’aura pas à payer, ajouta Bertrand. C’est moi qui vous offrirai de l’argent.

Et il sortit un billet qu’il posa à côté de mon assiette. Sans réfléchir, je le mis dans mon sac à main, en signe d’acceptation.

Je ne sais pas ce qui m’avait pris, car leur proposition me tourmentait ; mais sans doute cette inquiétude avivait mon désir.

– Débrouillez-vous, me dit encore Pauline, pour l’emmener aux toilettes. Et ramenez-nous une preuve !

Le cœur palpitant, je m’approchai de l’inconnu, pour l’inviter, à voix basse, à me suivre aux toilettes pour dames. Plus émue que jamais, je descendis au sous-sol, où je fis semblant de me laver les mains.

L’inconnu arriva moins d’une minute plus tard. Je l’entraînai dans l’une des deux toilettes réservées aux femmes. J’avais peur, que pourrais-je faire si l’homme tentait de me violer ?

– Vous prenez combien ? me dit-il en ouvrant sa braguette.

D’une voix nouée par l’émotion, je lui répondis :

– Non, ce sera gratuit. Mais juste avec les doigts.

– Vas-y.

Rassurée, j’allai chercher son sexe déjà dur pour le sortir du pantalon. Je déboutonnai celui-ci pour le laisser tomber sur ses chevilles et baissai le slip. L’homme s’était adossé contre un mur. Accroupie, je le masturbai sans attendre, tout en caressant ses couilles avec une main faufilée entre ses cuisses. Dans cette position, j’étais sûre au moins qu’il ne pouvait pas me toucher. Il agitait son ventre nerveusement tandis que les va-et-vient de mes doigts se faisaient plus rapides sur sa tige trapue.

Entre deux soupirs, il me dit :

– Si je te donne cent balles, je peux jouir dans ta bouche ?

– Non. C’est ça ou rien !

Quelques heures plus tard, repensant à cette expérience, je comprendrais à quel point une femme a du pouvoir sur le désir d’un homme. Les “putes”, en particulier !

Mais pour l’instant, je n’avais guère le temps de réfléchir. Je branlais la verge tendue, en faisant chaque fois glisser la peau du prépuce sur le gland. L’homme éjacula en longues giclées qui s’écrasèrent sur le carrelage.

Je recueillis les dernières gouttes dans le creux de ma main et quittai les W.-C. Tout ça n’avait pas duré cinq minutes.

Un peu honteuse en montrant à Pauline et Bertrand les traces du sperme dans ma paume, j’étais fière aussi d’avoir dépassé mes inhibitions. Un mois auparavant, j’aurais été incapable d’accomplir un tel acte.

Chez Bertrand, Pauline me dit de me déshabiller, et elle fit de même. J’admirai ses belles rondeurs, sa poitrine ferme et généreuse, et surtout sa vulve épilée, aux grandes lèvres saillantes comme celles de sa bouche.

Suivant son désir, je m’allongeai sur l’épais tapis, tout près de Bertrand, assis, nous regardant en dégustant un vieil armagnac.

Pauline vint s’accroupir entre mes jambes. Les caresses qu’elle me donna, avec ses doigts, sa bouche et ses seins, restent encore aujourd’hui un souvenir fantastique.

Elle commença par poser ses fines mains sur mes seins, qu’elle effleura longuement, avant de les faire glisser plus bas, sur mon ventre. Puis elle fit remonter ses doigts sur mes hanches, jusqu’aux aisselles. Elle les promena sur l’aine, sans toucher ma vulve, pour caresser mes cuisses.

Elle fit ensuite la même chose avec sa bouche, avant de replier mes jambes et de poser ses lèvres sur ma vulve mouillée. Comme avant le déjeuner, elle me lécha et me suça divinement, me conduisant au bord de l’orgasme.

S’allongeant ensuite sur moi, elle enlaça ses jambes aux miennes et frotta son ventre et ses seins contre les miens.

Puis elle glissa un coussin sous ma nuque et un autre sous mes fesses. Elle se retourna pour s’installer en 69 au-dessus de moi. Je pratiquais avec cette femme la posture érotique que j’avais rarement connue avec un homme !

Aussitôt, sa bouche se posa sur ma vulve, tandis que la sienne apparaissait en gros plan devant moi. J’étais fascinée par les larges nymphes foncées qui s’évasaient autour de la fente brillante.

D’une voix rauque, Pauline s’adressa à Bertrand :

– Je vais la faire jouir ! Viens et baise-moi !

Bertrand, qui avait retiré slip et pantalon, vint s’agenouiller derrière elle.

Pauline ouvrit son sexe du bout des doigts, tandis que Bertrand tenait sa verge pour l’approcher de la fente. Mon vagin se crispa quand le gland volumineux s’insinua dans l’entaille rose et rouge.

Bertrand le fit lentement tourner, avant de l’engager un peu plus loin. La vision des lèvres qui l’enveloppaient, comme une bouche avide, était l’une des plus excitantes qu’il m’ait été donné de voir.

Pauline avait agrippé mes fesses pour recommencer à me lécher. Elle stimulait mon clitoris en l’aspirant. Electrisée, je fus emportée par un orgasme. Pauline plongea sa langue dans mon vagin pour en recueillir la mouille. Puis elle dit à Bertrand, en râlant :

– Maintenant, jouis ! Je veux sentir ton jus !

Moi qui étais habituée à des plaisirs silencieux avec Cédric, j’étais servie !

– Baise-moi comme une pute ! Mets-moi ta queue au fond, fais-toi du bien !

Mais ce qui m’enfiévra encore plus fut de voir la verge s’enfoncer dans le vagin, puis aller et venir tandis que les bourses lisses ballottaient au-dessus de mon visage. Instinctivement, je tendis la langue pour les lécher.

– C’est bon, me dit Bertrand ; continuez !

Je n’avais pas besoin de ses ordres, j’éprouvais un plaisir incroyable à les sentir rouler sous le bout de ma langue. Elles durcissaient alors que Bertrand limait le vagin de sa maîtresse de plus en plus rapidement. Des spasmes vifs firent remonter les testicules dans les bourses, et il éjacula.

Je n’avais qu’une envie : être à la place de Pauline et pouvoir sentir, comme elle, le sperme gicler au fond de mon ventre. Elle jouit bruyamment alors qu’il finissait de se répandre.

Je ne sais pas ce qui me troubla le plus des derniers moments de leur jouissance : les spasmes de la verge lâchant ses ultimes salves ou ceux du vagin qui semblait retenir le sexe jusqu’à l’engloutir...

Lorsque Bertrand dégagea son sexe de la vulve béante, celui-ci tomba mollement sur mon visage. De lourdes senteurs de sperme et de mouille envahirent mes narines, tandis que des gouttes coulaient sur ma bouche. Sans dégoût, je les avalai.

Bertrand laissa un moment sa verge sur mon visage.

– Vous êtes bien ?

– Oui.

A ce moment, j’aurais sans arrière-pensée pris entre mes lèvres cette verge trempée du sperme envoyé dans le sexe d’une autre femme !

Ce fut presque ce qui m’arriva, puisque Pauline plaqua sa vulve poisseuse contre ma bouche. Elle exhalait une très forte odeur qui, loin de me dégoûter, me troubla agréablement. J’absorbai ainsi encore un peu du sperme de Bertrand.

Puis celui-ci me dit que je pouvais me rhabiller et m’en aller.

Les ayant quittés, je me sentis frustrée, j’aurais aimé finalement rester avec eux.

J’étais à présent gênée des senteurs sexuelles qui imprégnaient mon visage. Je m’arrêtai dans un café pour faire un brin de toilette.

Et je ne pouvais pas retrouver Cédric sans rien sous ma robe. Dans un grand magasin, j’achetai un slip et un soutien-gorge que j’enfilai dans les W.-C. d’un autre café.

7

Le reste du week-end, je fus perturbée, non seulement par le plaisir que m’avait donné Pauline, mais de l’avoir vue jouir avec Bertrand.

Et quand Cédric me fit l’amour, le samedi soir, ma tête n’y était pas. Même chose le lendemain. Je m’offrai passivement à la pénétration ; mais le pire, c’est que je fis “la pute” en simulant le plaisir.

J’étais d’autant plus troublée que, précisément, n’étais-je pas une pute en gagnant de l’argent ainsi ? Mais je m’avouais la vérité : cette situation me plaisait et faisait naître en moi d’autres désirs.

Durant quelques jours, j’essayai d’y résister et de retrouver un certain calme. Mais mon envie était trop forte.

Un matin, je dis à Bertrand que j’avais quelques ennuis intimes et que j’aimerais qu’il m’examine. C’était bien sûr un prétexte pour m’exhiber, sans bien savoir d’ailleurs ce que je voulais. Au moins qu’il me touche, me caresse... Avec l’espoir qu’il me donne de l’argent !

Tout cela montre la confusion qui me tourmentait.

Bertrand me répondit :

– Je vous prendrai en fin d’après-midi, après mon dernier rendez-vous.

Je fus enfiévrée jusqu’au moment de le retrouver. Sa dernière cliente partie, il me conduisit dans son cabinet.

– Que se passe-t-il ?

– Je ne sais pas. Ça me fait un peu mal. J’ai des... contractions.

– Nous allons voir ça. Retirez votre robe.

Mes jambes flageolaient tandis que je me déshabillais ; je portais un soutien-gorge et pas de slip, ainsi qu’il me l’avait demandé.

– Retirez-le aussi.

J’obéis et m’allongeai sur la table d’examen. Il palpa méticuleusement ma poitrine.

– Tout est normal.

Puis, voyant mes tétons durcir, il posa un doigt sur chacun d’eux :

– Ils sont mignons !

Il les fit rouler au bout de ses majeurs. Mais il s’arrêta pour s’asseoir en face de moi, son visage près de ma vulve.

Si mes tétons érigés trahissaient mon émotion, ce serait pire quand il examinerait mon vagin : je mouillais depuis un moment.

– Préférez-vous que je mette un gant ?

– Non, ce n’est pas la peine.

Je tremblais quand il introduisit un majeur pour me faire un toucher vaginal. Les mouvements de son doigt se transformèrent vite en caresses.

– Je peux poursuivre mon examen, mais il me semble que vous n’avez rien. Je continue tout de même ?

– Oui...

– Ma chère Nadège, vous avez surtout besoin de jouir !

Pour le gynécologue et l’amant expérimenté qu’il était, le sexe féminin n’avait aucun secret. Il stimulait avec une habileté diabolique mon orifice vaginal ; et il découvrit sans difficulté mon “point G”, ce fameux “point G” tellement à la mode quelques années plus tard !

Jamais un amant ne m’avait caressée comme ça ; ils étaient trop occupés à me stimuler pour préparer la pénétration.

Bertrand ne se souciait que de mon plaisir. Il lubrifia son pouce en le fourrant dans mon vagin, puis il le ressortit pour l’ajuster contre mon anus.

– N’ayez crainte, je ne vais pas vous faire mal.

Il absorba un de mes tétons entre ses lèvres et le suça, tout en enfilant son pouce avec précaution. Moi qui n’avais jamais pu supporter la sodomie, mes sphincters s’ouvrirent et laissèrent le pouce pénétrer mon rectum.

– Oui ! c’est bon ! dis-je entre deux gémissements, le doigt maintenant fiché en moi.

Des spasmes traversaient mon ventre et mes reins, alors que Bertrand remuait ses doigts dans mon fourreau dilaté.

Avec son pouce gauche, il titillait en même temps mon clitoris enflé. C’était plus qu’il n’en fallait pour m’emmener à l’orgasme. Toute frémissante, je jouis bientôt en râlant.

Et comme si ça ne suffisait pas, Bertrand, ayant retiré ses doigts, posa sa bouche sur ma vulve mouillée. A petits coups de langue, il stimula à nouveau mon clitoris irrité. Un second orgasme m’emporta. Une jouissance très différente, cette fois, électrique et sèche, faite de brèves décharges qui me firent trembler des pieds à la tête.

Tandis que mon plaisir retombait, Bertrand m’embrassa les seins et termina par un tendre baiser sur mon sexe.

J’éprouvai des sensations curieuses en rentrant à l’appartement. Bertrand m’avait fait jouir de manière extraordinaire mais surtout, pour la première fois, il ne m’avait pas donné d’argent. Et je me demandais, quelle était la pente la plus dangereuse : me faire payer pour le moindre de nos plaisirs ensemble ou de ne pas recevoir d’argent, ce qui était finalement une manière plus franche de tromper Cédric et de m’avouer que Bertrand me plaisait.

Les jours suivants, Bertrand se montra aimable mais un peu distant. Sa clinique l’occupait alors beaucoup ; il me laissa libre deux après-midi, en ayant soin de me préciser qu’il me paierait ces demi-journées.

Désœuvrée, je me changeai les idées en allant au cinéma et en faisant du lèche-vitrine. Plusieurs fois je fus tentée d’acheter des vêtements, mais malgré mon argent, ce n’était pas le moment de faire des folies !

J’étais tiraillée entre le besoin de jouir avec Bertrand et la crainte d’aller trop loin ; je résistai donc à l’envie de lui avouer mon désir de recommencer. C’est lui qui prit les devants, un vendredi.

– Je vous attends tout à l’heure, dans mon bureau.

J’aurais dû refuser, mais je répondis “oui” aussitôt.

Je le retrouvai vers sept heures. Il m’invita à m’asseoir et me servit, pour changer, une flûte de champagne.

– Trinquons à notre plaisir !

Puis il me parla de “la grande joie” et même du “bonheur” de m’avoir rencontrée. Un instant, je pensai en souriant intérieurement qu’il allait me faire une déclaration d’amour ! Mais ce n’était pas dans ses intentions. Il voulait simplement me dire que j’étais une des femmes les plus séduisantes qu’il connaissait.

Il ne m’avait pas demandé de me mettre nue. Mais tout changea rapidement.

– Etes-vous disponible, ce soir ? Je vous invite à dîner.

– Euh... non, répondis-je en pensant à Cédric.

En me servant un second verre, il ajouta :

– Ce sera pour une autre fois. Et je ne vous retiendrai pas longtemps.

Intriguée, je me demandais ce qu’il avait en tête. Et j’étais agacée de ne pouvoir honorer son invitation. Pour la première fois, Cédric était un obstacle à mes désirs.

Bertrand sortit un billet de cinq cents francs et me dit d’approcher. J’obéis, aussi troublée par le billet que par son autorité charmeuse. Tranquillement, il agrippa le bas de ma robe pour la remonter à hauteur du nombril. Je tressaillis lorsqu’il promena un doigt au bord de ma vulve.

– Je vous devine en manque, n’est-ce pas ?

Incapable de répondre mais d’accord avec lui, je le laissai effleurer mes muqueuses. Délaissant mon sexe, il m’ordonna :

– Suivez-moi.

Suivant son désir, je m’allongeai sur la table d’examen, ma robe retroussée, et posai mes pieds dans les étriers.

J’étais dans la même position que Pauline quand je les avais surpris en pleine scène érotique.

Bertrand ouvrit sa braguette pour sortir sa verge à demi tendue. Il s’approcha et la posa près de ma bouche. J’ouvris les lèvres.

Moi qui n’appréciais guère cette forme de caresse, je mouillais maintenant en suçant le gland qui grossit très vite. J’avalais la verge sur la moitié de sa longueur, sans pouvoir aller plus loin.

Bertrand n’en fut pas contrarié, il n’avait pas envie de jouir dans ma bouche. Il s’installa devant moi et ajusta son gland au bord de ma vulve, qui enveloppa le nœud épais.

– Vous prenez la pilule ?

– Oui.

– Très bien ! Je déteste faire l’amour sous cellophane !

Il est vrai qu’à cette époque d’avant le sida, les femmes s’estimaient suffisamment protégées en prenant la pilule.

Je me cambrai en gémissant quand il commença à enfoncer sa verge. Et je tremblai quand la pointe de son sexe toucha le fond de mon vagin. En faisant de lents va-et-vient, il me dit :

– Aujourd’hui, je vais prendre mon plaisir sans m’occuper du vôtre. Vous êtes d’accord ?

– Oui.

– Mais la prochaine fois, je vous ferai jouir.

Bertrand se comportait comme un client ; et je ne pouvais pas protester, j’avais accepté sans hésiter l’argent que je tenais d’ailleurs toujours à la main. Peut-être voulait-il me faire “payer” mon refus.

Ayant saisi mes jambes à la pliure des genoux, il les releva et pilonna mon vagin sur un rythme rapide. J’aurais dû me sentir humiliée de n’être qu’un sexe offert à son plaisir ; mais j’éprouvais une secrète volupté à être “utilisée” de cette façon.

J’étais tellement émue que mon sexe se contractait sur le sien, en dehors de ma volonté. Le meilleur était quand il ressortait presque entièrement sa verge, avant de la renfoncer.

Pour l’avoir vu avec Pauline, je savais sa capacité à se retenir ; mais ce jour-là, ce n’était pas son envie. Au bout de quelques minutes, il éjacula. La quantité de sperme était à la mesure du volume de son sexe et de ses bourses ! J’en fus fière, comme si j’y étais pour quelque chose !

Comme avec Pauline, il me fit lécher sa verge. Je recueillis sans dégoût un peu de son sperme. Je fus même flattée lorsqu’il me dit :

– Votre sexe est un des meilleurs que j’ai connus !

Quand ce fut terminé, il ajouta :

– Si vous voulez vous laver, il y a un cabinet de toilette à côté.

Je me contentai de m’essuyer sommairement. J’avais envie de garder son sperme en moi avant de retrouver Cédric.

8

Quand nous fîmes l’amour dans le lit lit, après dîner, Cédric ne s’aperçut de rien. Au contraire, il crut que je mouillais à cause de lui !

Et quand je jouis alors qu’il éjaculait, ce fut, en imaginant comment les deux spermes se mélangeaient.

Rassasié, Cédric s’endormit rapidement. Quant à moi, je n’y arrivais pas. Tout ce qui s’était passé en quelques semaines m’agitait.

Je me relevai pour aller boire un Perrier, à demi allongée sur le canapé. J’avais atteint un tournant dans ma relation avec Bertrand, et avec Cédric aussi.

J’avais fait la “pute” en vendant mon corps à un homme qui n’avait pas cherché à me faire jouir. Je commençais à me poser de sérieuses questions sur ma vie avec Cédric ; par rapport à mes relations sexuelles avec Bertrand, les nôtres étaient vraiment banales.

Et il avait la question de l’argent. En effet, pensais-je, “pourquoi faire l’amour gratuitement, quand un homme me paie pour ça ?”

Les choses se précisèrent rapidement. Dès le lundi, Bertrand me redonna cinq cents francs, mais cette fois-ci il s’occupa d’abord de mon plaisir.

Dans son bureau, après avoir retroussé ma jupe, je m’assis dans un fauteuil, les jambes sur les accoudoirs. Agenouillé sur le tapis, Bertrand me lécha merveilleusement. Il lapait mon entaille de haut en bas, tout en titillant mon anus. Quand la pointe de sa langue atteignait mon clitoris, il se contentait de le stimuler brièvement.

Puis il enfonçait sa langue dure loin dans mon vagin, pour en explorer les moindres replis. Je projetais mon ventre vers son visage, dans le désir d’être pénétrée plus profondément. Un homme n’avait jamais honoré ainsi mon sexe. Il me demandait de temps à autre où c’était le meilleur. Sans aucune gêne, je dis comment j’adorais sentir sa langue sur le rebord interne de mes lèvres et sa pointe au bord de mon orifice vaginal.

Mais ce fut bientôt impossible de parler. Plusieurs fois il me conduisit au seuil de la jouissance.

C’est dans un état second que je sentis sa verge s’enfoncer en moi, tandis qu’il insinuait un doigt dans mon anus. Il le fourra entièrement, sans que je proteste. Au contraire, malgré les tiraillements, j’avais un intense plaisir. Je n’aurais jamais accepté ce genre de pénétration de la part de Cédric.

Quand son sexe fut enfoui dans mon vagin, il fit lentement onduler son ventre. J’avais la sensation d’être à la fois remplie par sa verge et par son doigt.

Le meilleur eut lieu quand il se mit à faire vibrer mon clitoris. J’agitais les hanches tandis que mon sexe et mon anus se contractaient violemment. Gémissant des mots incompréhensibles, j’avais la sensation qu’un feu d’artifice passait à travers mon corps et dans ma tête.

Il ressortit sa verge peu après. Je fus impressionnée, car il n’avait pas éjaculé. Il me quitta pour faire un brin de toilette. Je fourrai un doigt dans mon vagin qui continuait à palpiter, encore ébranlé par la jouissance.

J’acceptai son invitation à dîner ; un excellent plateau de fruits de mer, accompagné de champagne, dans une brasserie. C’est alors qu’il m’a demandé :

– J’aimerais vous rencontrer de cette façon, disons... deux ou trois fois par semaine. Vous seriez d’accord ?

– Oui.

– J’aurais grand plaisir à vous voir plus souvent... Mais, vous le savez, je suis très occupé par la clinique.

Alors que nous prenions le café, il me dit sans détour :

– J’ai envie de vous. Nous retournons chez moi ?

Moi aussi, j’avais envie de lui, subjuguée que j’étais par la jouissance qu’il venait de me donner.

Il ne s’embarrassa pas de manières. Dès que nous fûmes entrés, il m’ordonna de me pencher, les avant-bras appuyés sur le large sous-main en cuir de son bureau. Il me fit ouvrir les jambes et retroussa ma robe.

Peu après, son sexe dur battait contre mes fesses. Comme si je n’étais qu’une poupée gonflable, il me baisait sur un rythme rapide. Mais j’en éprouvais un réel plaisir. Je trouvais normal que cet homme qui m’avait payée profite de mon sexe comme il le voulait.

Je sursautais quand son gland heurtait ma matrice. Il ne tarderait pas à jouir, surtout que dans cette posture mon sexe était incroyablement serré.

En effet, il éjacula très vite. Des salves que mes muqueuses contractées aspirèrent au plus profond.

Appuyé de tout le poids de son corps sur moi, il me murmura des mots tendres, du genre : “Vous m’avez donné un plaisir merveilleux, comme rarement j’en ai connu.” Il accompagnait ses paroles de légers baisers sur ma nuque et dans mon cou.

Avec ce côté midinette qu’a une femme flattée, je me sentais amoureuse de lui.

Mais il me fallut revenir à la réalité quand il me dit que je pouvais partir. J’eus cependant le temps de sucer, accroupie, sa verge, et de recevoir sur la langue quelques dernières giclées.

Il appela un taxi qui me ramena chez moi en dix minutes, enfin, chez Cédric.

Couchée, seule, sans m’être lavée, j’avais l’impression de sentir du sperme dans mon vagin et aussi dans ma bouche.

Les semaines suivantes, selon la proposition que j’avais acceptée, je le retrouvai un jour sur deux environ, dans son bureau ou son cabinet, en fin d’après-midi. Il utilisait mon sexe pour une satisfaction égoïste et souvent rapide. Je n’en étais pas humiliée car, chaque fois, il me donnait cinq cents francs ; j’étais certainement la seule femme qu’il payait pour jouir. J’éprouvais qui plus est un plaisir vaniteux à penser que j’étais son amante préférée ; en effet, durant plus d’un mois, je ne vis plus Armelle, et Pauline moins souvent. Enfin, cela commençait à me donner des envies d’aller plus loin...

Bertrand ne me demanda jamais de fellation entière. Sans doute avait-il deviné que je n’étais guère experte en ce domaine ; il ne me proposa pas non plus de jouir par mon petit orifice. Mon sexe “étroit comme celui d’une pucelle” suffisait à son plaisir. Certes, il lui arrivait d’enfoncer un pouce dans mon anus tandis qu’il me baisait. Et je dois dire qu’alors, je connaissais une jouissance extraordinaire.

Le revers de la médaille, c’était ma relation avec Cédric. Je me sentais de moins en moins attirée par notre vie. Quand je le retrouvais, le vendredi soir, c’était sans désir. Je faisais l’amour passivement ; mais, à la différence de Bertrand, Cédric ne me donnait pas d’argent.

Ah ! cet argent qui gonflait peu à peu un compte ouvert avec le premier billet de Bertrand ! Je ne me voyais pas faire la pute professionnelle ; mais j’aurais volontiers reçu cinq cents francs supplémentaires si Bertrand avait voulu me rencontrer le week-end.

Je me lassais donc de Cédric ; mais je ne savais pas comment lui parler. Je me voyais mal lui dévoiler les vraies raisons !

Mes relations vénales avec Bertrand se déroulaient tranquillement, si j’ose dire, jusqu’au jour où il me demanda :

– Vous êtes disponible, demain soir ? C’est un service supplémentaire que je voudrais vous demander.

Devant mon étonnement, il ajouta :

– C’est l’anniversaire d’un ami, et j’aimerais lui faire un... beau cadeau ! Je vous paierai en conséquence.

Pour confirmer ses dires, il me tendit une enveloppe.

– Voici cinq cents francs. J’en ai rajouté autant pour que vous fassiez l’achat de dessous noirs ; Gilles en raffole. Je vous laisse jusqu’à demain pour réfléchir. Et, si vous refusez, cet argent sera un acompte sur nos prochains plaisirs.

Accepter sa proposition revenait à faire sans détour “la pute” pour lui. Mais comment refuser cette somme, presque ce que je touchais en un mois de travail !

Ces questions me tourmentèrent toute la soirée.

Si j’avais vraiment trouvé ça scandaleux, j’aurais refusé l’enveloppe et quitté définitivement Bertrand.

Mais au contraire, j’étais fascinée par ces billets, que je rangeai dans mon coffret. Je les palpai avec volupté, savourant la somme coquette qu’ils représentaient.

Le lendemain, je me retrouvai au pied du mur quand Bertrand, dès son arrivée, vers dix heures, me demanda :

– Qu’avez-vous décidé ?

– Je suis d’accord.

Il me donna une petite carte.

– Cet après-midi, vous irez acheter des dessous dans ce magasin. Gaëlle est une amie ; dites-lui que vous venez de ma part.

Je passai les heures qui suivirent dans un état incroyable. Avais-je bien fait d’accepter cette “proposition indécente” ? Je m’inquiétais maintenant de savoir où elle m’entraînerait.

Un peu avant cinq heures, Bertrand vint me voir.

– Allez faire vos achats, prenez votre temps. Mon ami viendra vers huit heures.

J’allai à pied jusqu’au magasin indiqué par Bertrand. La vitrine présentait des marques réputées. J’étais intimidée, je n’avais pas l’habitude de ce genre de boutique. Je fus accueillie par une belle blonde aux cheveux courts et aux rondeurs appétissantes.

Quand je lui appris de la part de qui je venais, elle me fit un grand sourire.

– Je vais m’occuper de vous !

Je lui dis que j’aimerais des dessous noirs. Elle me montra une parure en soie composée d’un slip, d’un soutien-gorge, d’un porte-jarretelles et de bas, à laquelle on pouvait ajouter une guêpière et un corset en satin lacé dans le dos. Elle passa ses mains sur ma taille et mes seins pour évaluer mes mensurations. Ses gestes suffirent à me faire frissonner.

– Voulez-vous les essayer ?

Elle me conduisit dans un petit salon séparé du magasin par un rideau vert pâle.

– Je préfère voir comment ils vous vont. Ça ne vous gêne pas ?

– Non, non...

Je retirai ma robe, sous laquelle j’étais nue, ce qui fit sourire la femme.

– Vous êtes prête pour votre amant !

Elle s’occupa de me mettre le corset, puis la guêpière, qui laissait mes seins presque découverts. J’enfilai les bas noirs, qu’elle accrocha aux pinces des jarretelles. J’appréciais le contact de la soie sur ma peau.

Mais je tremblais surtout, car la femme, m’ayant demandé de me mettre debout, promenait ses doigts sur mes cuisses.

– Vous êtes magnifique avec ces dessous !

Incapable de dire quoi que ce soit, je me laissais faire, alors qu’elle avait plaqué une main sur mes fesses, l’autre sur mon pubis.

Je me cambrai lorsque les doigts s’insinuèrent en même temps dans le sillon de mes fesses et dans celui de mon sexe. Mais je restais passive.

– Vous allez retrouver Bertrand ?

– Oui.

– Vous avez de la chance ! C’est un amant remarquable !

Ses doigts se faisaient insistants au bord de mes orifices. Et je m’abandonnai lorsqu’elle me masturba en chatouillant mon anus.

Non seulement elle était habile, mais j’étais manifestement en manque, car je fus vite emportée par un orgasme. Exactement du genre de ceux que l’on connaît dans des situations imprévues et excitantes !

Quand j’eus retrouvé mes esprits, elle me dit :

– Vous allez garder ça sur vous. Le reste, je vous l’offre.

9

J’étais chamboulée en retournant chez Bertrand. Une soirée mystérieuse s’ouvrait devant moi.

Bertrand me fit entrer dans son bureau.

– Gilles vient de m’appeler ; il ne va pas tarder.

J’allais m’asseoir quand il m’arrêta.

– Retirez votre robe. Il sera enchanté de vous découvrir à moitié nue !

J’obéis, dévoilant à Bertrand la fine guêpière noire et les bas.

– Il serait dommage de cacher une telle beauté ! fit-il en allant chercher une bouteille de champagne.

Laissant mes cuisses ouvertes, suivant le désir de Bertrand, j’arrivais à peine à croire à ce qui m’arrivait. Exhibant mes charmes intimes mis en valeur par de la lingerie, j’attendais un inconnu auquel Bertrand allait “m’offrir” !

Mais je n’eux guère le temps de rêvasser : son ami sonna peu après.

Je ressentis une gêne terrible quand il entra. De manière assez cocasse, je me levai pour lui serrer la main.

Bertrand fit les présentations de la manière la plus directe possible.

– Nadège est la remplaçante de ma secrétaire. Une fille charmante. Elle a tout de suite été d’accord pour être ton cadeau !

J’étais soulagée qu’il ne parle pas d’argent. Même si ça ne changeait pas grand-chose, je préférais passer pour une fille facile que pour une pute !

Bertrand servit trois flûtes et nous avons trinqué pour l’anniversaire. Agé de cinquante ans, son ami avait un type anglais prononcé : mince, grand, des cheveux blonds légèrement ondulés sur un visage aux traits fins.

Bertrand m’avait demandé de m’agenouiller à côté de Gilles, et c’est dans cette posture que je bus un peu de champagne.

Les choses ne traînèrent pas. Toujours direct, Bertrand me dit :

– Mettez mon ami en appétit avec votre bouche !

Gilles sortit sa verge. Une femme “normale” aurait refusé de s’abaisser à cette situation, mais je ne me posais pas de questions ; c’était plus simple de n’avoir qu’à obéir !

Sans gêne, Gilles fit glisser son pantalon avec son slip jusque sur ses chevilles.

Docile, j’absorbai le gland rose entre mes lèvres, tout en glissant une main entre les cuisses pour saisir les bourses. Je le léchai un bon moment avant de le sucer.

Les deux hommes parlaient de choses et d’autres comme s’ils prenaient l’apéritif de manière ordinaire.

J’éprouvais une profonde volupté, j’oubliais tout le reste.

La verge avait grossi. Elle n’était pas très longue, ce qui me permit de l’avaler presque entièrement sans trop de difficulté. Un peu plus tard, j’aurais d’autres raisons d’être satisfaite de sa modeste taille !

Je m’appliquais du mieux possible à donner du plaisir à cet homme. Même s’il semblait distant, les tressaillements de sa verge dure me montraient qu’il appréciait mes caresses buccales. Ce qu’il confirma :

– Ta jeune amie suce de façon magnifique !

– Et encore, ce n’est rien. Tu seras aux anges quand tu connaîtras sa chatte !

– J’aimerais la goûter sans attendre.

– Bien sûr ! lui dit Bertrand, qui m’ordonna d’aller m’installer sur la table d’examen.

Sans un mot, je me levai pour rejoindre le cabinet. Je m’allongeai et, machinalement, posai mes chaussures sur les étriers.

Me laissant dans l’attente, les deux hommes continuaient leur conversation. Les minutes passant, je n’avais plus qu’un désir : sentir le sexe de Gilles en moi. J’en oubliais même que Bertrand m’avait payée pour ça ! J’entendis celui-ci dire à son ami qu’il pouvait me “baiser sans crainte” car je prenais la pilule.

Gilles s’approcha.

Mes mains agrippées aux pieds métalliques de la table, je me cambrai lorsqu’il fourra son sexe dans ma chatte. Me tenant par les hanches, il s’enfonça en moi. Après la longue fellation que je lui avais prodiguée, je devinais qu’il ne pourrait se retenir longtemps.

En effet, après m’avoir limée quelques minutes, il éjacula avec de brèves saccades.

Bien sûr, je n’avais pas joui, mais j’étais heureuse d’avoir donné du plaisir à cet homme, inconnu moins d’une heure auparavant.

Dans un état second, je restai allongée tandis que Gilles retournait dans le bureau. Je me sentais prête à rester comme ça, si Bertrand ou son ami le désirait, et prête à m’offrir à eux.

Mais ce qui suivit dépassa ce que j’aurais pu imaginer.

Ils chuchotèrent puis revinrent près de moi. Debout de chaque côté de la table, ils retirèrent mes chaussures puis firent glisser mes bas. Je dégageai mes pieds des étriers pour les aider.

Bertrand me demanda de laisser mes mains serrées sur les pieds de la table.

A l’aide des bas, qu’ils serrèrent étroitement, ils immobilisèrent mes poignets contre les montants métalliques.

J’étais tellement interloquée que je ne protestais pas. Bertrand alla chercher deux paires de collants. “Ils ont été laissés, pensai-je, par des femmes qui ont fait l’amour ici.” Bertrand s’en servit pour renforcer mes liens.

Mais il n’en avait pas fini. Il passa dans son bureau et revint avec un objet que je ne connaissais alors que de vue : un godemiché ! En bois noir, il reproduisait un sexe de belle taille, avec un gland trapu et quelques veines sur la hampe. Deux grosses boules figurant les bourses étaient sculptées à l’extrémité.

– Vous avez déjà goûté à ce plaisir ? me demanda Bertrand.

– Non...

– Eh bien, il n’est pas trop tard !

Il enfonça le sexe factice dans mon vagin trempé.

J’avais honte de me laisser pénétrer de cette manière ; mais je devais reconnaître que cela me faisait du bien.

Quand le gode fut entièrement fiché, Bertrand me dit :

– Ça va vous permettre de nous attendre sans vous ennuyer.

Surprise par ces mots, j’en eus aussitôt l’explication :

– Nous allons dîner ; nous revenons dans une heure.

Je me retrouvais seule, dans cette situation ahurissante : attachée, presque nue, sur la table d’examen de mon employeur, un imposant godemiché dans le sexe !

Ce fut une sorte de révélation. J’éprouvais un intense plaisir à ne pouvoir rien faire d’autre qu’attendre le retour des deux hommes. Je ne pensais à rien d’autre qu’à eux, qu’à leur sexe.

Le godemiché avivait mon désir. Je m’appliquais même à contracter mon sexe, de la matrice jusqu’à son ouverture, pour le sentir de la manière la plus intime possible.

Plus d’une heure s’était écoulée quand Bertrand revint avec son ami.

– Vous êtes bien ?

– Oui.

– Ça ne m’étonne pas de vous.

Je frissonnais en me demandant ce qu’il me réservait. Je fus vite fixée : retira le godemiché et le remplaça par sa verge tendue.

En même temps, Gilles sortit la sienne pour que je la suce. Elle grossit rapidement, tandis que Bertrand faisait de courts va-et-vient dans mon vagin. Ses mains sur l’intérieur de mes cuisses, il tenait mes jambes repliées, m’obligeant à une pénétration profonde. Aucunement soucieux de mon plaisir, il me pistonna pour éjaculer bientôt au seuil de ma vulve. Gilles avait dégagé sa verge de ma bouche et vint s’installer devant moi, à la place de son ami.

Sans préliminaire, il l’engagea dans mon sexe.

– Elle est trempée ! Mon salaud, tu lui en as mis une sacrée dose !

– Alors, prends-la autrement, lui dit tranquillement Bertrand.

Voyant mon inquiétude, il me dit d’une voix rassurante :

– Vous n’êtes pas habituée à ce genre de plaisir, n’est-ce pas ?

– Non... soupirai-je, alors que Gilles ressortait sa verge pour l’ajuster contre mon anus.

– N’ayez crainte. Je vais vous faciliter les choses.

Il alla chercher un tube de vaseline pour lubrifier mon orifice tandis que Gilles en mettait sur son gland.

Je me cambrai en gémissant quand la pointe du sexe força ma bague contractée. Et je râlai plus fort lorsque Gilles enfonça son sexe. Heureusement, mon anus se dilata peu à peu pour recevoir la verge sans trop de douleur. Au-delà des tiraillements, j’éprouvais du plaisir à être sodomisée.

Ma volupté était d’autant plus intense que, toujours attachée, je ne pouvais que me soumettre à cette pénétration contre-nature.

Je découvrais la jouissance indicible qu’il y a à se sentir ouverte par le sexe d’un homme jusqu’au point où l’on ne pense plus à jouir, mais seulement à s’offrir à l’homme qui vous possède.

Bertrand était un amant diaboliquement habile. Tandis que Gilles allait et venait en moi, il caressait mes tétons enflés. Mon anus était agité par des spasmes de plus en plus vifs ; j’avais l’impression qu’il pompait et aspirait la verge.

Gilles éjacula tandis que Bertrand titillait mon clitoris. Je jouis alors que les derniers jets arrosaient mes muqueuses anales. Gilles resta en moi plusieurs minutes pour savourer mes contractions.

Quand il se retira, je restai allongée un moment avant de reprendre mes esprits.

Je préférai repartir sans reprendre un verre avec eux. Fatiguée par cette soirée éprouvante, je m’endormis très vite.

10

Quelques jours plus tard, je quittais Bertrand ; le congé de maternité de sa secrétaire se terminait.

Plus exactement, je quittais mon travail chez lui ; mais je continuais à le rencontrer deux ou trois fois par semaine.

Souvent je venais l’après-midi, comme Armelle auparavant. Et j’étais alors à la fois fière et honteuse de passer devant Nathalie, la secrétaire, en lui adressant juste un regard distant. Qui sait d’ailleurs si elle aussi ne faisait pas l’amour avec Bertrand ? A vrai dire, ça m’était égal, dès l’instant où je gagnais de l’argent facilement, et qui plus est en éprouvant du plaisir !

Il m’arrivait tout de même d’être frustrée ; j’aurais parfois aimé passer la soirée avec lui.

Et puis se produisit un événement qui fit “déborder le vase”, avec Cédric.

Un jour, après avoir fait l’amour avec Bertrand, celui-ci me proposa de passer le week-end avec lui. Mes hésitations furent balayées par la somme qu’il me proposait, mille francs !

Je trouvai facilement un alibi auprès de Cédric : j’avais une proposition pour un emploi d’hôtesse d’accueil dans un salon en province. C’est un travail que je faisais de temps en temps, assez mal payé.

Bertrand m’avait annoncé son envie de passer deux jours consacrés au plaisir. Ça m’attirait d’autant plus que j’avais eu plusieurs fois ce désir, mais ça ne s’était jamais réalisé.

Je le retrouvai donc un samedi, en fin de matinée, dans un restaurant. C’est ce jour-là que je découvris la “garçonnière” très coquette aménagée dans l’appartement où se trouvait son cabinet.

Dès que nous arrivâmes chez lui, nous fîmes l’amour dans son bureau, avant de nous mettre au lit.

Je ne sais plus combien de fois j’ai joui durant ce week-end. Bertrand honora tous mes orifices, que je lui offris sans la moindre réticence.

Nous quittions son lit seulement pour manger ou prendre un bain ensemble.

Mais le lundi, quand je rentrais chez Cédric, ce fut la douche froide. Je trouvai un mot bref et clair : “Comme j’avais des doutes, j’ai téléphoné au salon. Personne n’a entendu parler de toi. Tu étais certainement avec un autre homme. Je te demande simplement de prendre tes affaires et de t’en aller.”

Le ciel me tombait sur la tête. J’avais imaginé que Cédric découvrirait un jour le pot aux roses, mais il me fallait encaisser le coup.

Je devais “faire mes valises”. Ce ne fut pas très long, je n’avais chez lui que des vêtements, des affaires de toilette et quelques papiers.

Arrivée chez ma mère, je lui expliquai que je venais de me séparer de Cédric, sans entrer dans les détails !

J’étais au pied du mur, il me fallait travailler ; je me voyais mal rester longtemps chez elle.

Je téléphonai à Bertrand qui m’invita à dîner pour le lendemain.

Avant de m’emmener au restaurant, il me baisa rapidement, sur sa table d’examen, en échange de cinq cents francs. Je n’avais guère envie de faire l’amour, mais je me voyais mal refuser cette somme.

C’est seulement pendant le repas que je lui parlai de mes ennuis. Après un long silence, il me dit :

– Je vous propose la chose suivante : je vous loue un studio et vous donne deux mille francs par mois, en échange de quoi je viens vous voir de temps en temps. Bien sûr, je ne vous demande pas de me répondre tout de suite.

De retour chez ma mère, j’eus du mal à m’endormir. La proposition de Bertrand était attirante, mais c’était un cadeau empoisonné. Car en m’achetant de cette façon, il me soumettrait à ses désirs, jusqu’au jour où il se lasserait de moi...

Le lendemain, ma décision était prise, je téléphonais à Bertrand pour lui dire que je refusais.

– Passez tout de même quand vous en avez envie, me dit-il avant de raccrocher.

Quelques jours plus tard, dans son bureau, alors qu’il venait de jouir en moi, il me dit :

– Vos problèmes me tracassent, j’ai repensé à une solution.

Il me parla alors d’un ami photographe, dont il me laissa les coordonnées.

– Vous pourriez lui servir de modèle ; en tout cas, il pourrait vous faire rencontrer d’autres personnes dans le milieu.

J’hésitai toute une journée avant de me décider à téléphoner à son ami, Patrick. Il ne fut pas surpris de mon appel, Bertrand l’avait prévenu.

Il me proposa un rendez-vous trois jours plus tard.

En début d’après-midi, ce jour-là, je sonnais à l’adresse indiquée. C’était une ancienne fabrique transformée en loft.

Agé de cinquante ans environ, Patrick était un homme costaud, avec un visage décidé mais un regard et un sourire charmeurs.

Dans la vaste pièce qui servait de studio, un coin-bar était aménagé avec un zinc à l’ancienne.

Je pris un jus d’oranges tandis qu’il me posait quelques questions ; en particulier, si j’avais déjà travaillé comme modèle.

– Bertrand a dû vous le dire, je travaille pour des magazines de charme.

En fait, même si Bertrand ne me l’avait pas dit, je m’en étais douté ! Et je ne fus guère surprise quand il me demanda de me déshabiller pour faire des essais.

Il fut satisfait de mes dessous noirs et me dit de les garder. J’avais mis un mini-slip, un léger soutien-gorge ainsi qu’un porte-jarretelles et des bas.

Il me fit poser sur un fauteuil moderne en cuir blanc. Je dus retirer ensuite mon slip et mon soutien-gorge, pour qu’il fasse des photos plus osées.

Puis, à moitié allongée sur le fauteuil, je reçus l’ordre de me caresser le sexe, ce que je fis sans aucune gêne.

– Ce sera tout pour aujourd’hui, me dit-il après avoir pris des clichés très intimes.

Il me donna cinq cents francs en ajoutant :

– Revenez dans deux jours. Mais vous savez, je ne pourrai pas vous employer très souvent, j’ai besoin de changer de modèles.

Je me posai des questions toute la soirée. Je ne trouverais pas là le moyen de gagner suffisamment d’argent. J’étais tourmentée par une chose à laquelle je n’avais pas réfléchi : je me voyais mal exhiber mes charmes intimes dans des magazines.

Deux jours plus tard, quand je retrouvai Patrick, je lui fis part de mes réticences.

– Je vous comprends. Mais, d’après Bertrand, vous n’êtes pas opposée à d’autres manières de gagner de l’argent.

Je compris aussitôt.

– Oui, ça m’est arrivé de...

– Vous accepteriez trois cents francs pour ça, maintenant ?

– Oui, fis-je sans réfléchir.

Je pouvais difficilement jouer les pudibondes.

Patrick m’ordonna d’enlever ma jupe et ma culotte, puis de me mettre à quatre pattes sur des coussins posés à même le parquet. Il ne s’embarrassa pas de préliminaires, et tout de suite je sentis sa verge me pénétrer. Déjà dure, elle grossit encore, stimulée par les contractions de mon vagin.

Il me lima pendant quelques minutes, puis ressortit sa verge et alla s’asseoir.

– J’aimerais jouir dans votre bouche.

Docile, je m’agenouillai et léchai le sexe humecté par ma mouille. Puis j’embouchai le gland et le suçai en caressant ses bourses et en le masturbant.

Il ne fallut guère de temps pour qu’il décharge une bonne quantité de sperme. Je le bus sans plaisir, mais sans dégoût. J’avais fait sans état d’âme ce pour quoi il m’avait payée, comme une prostituée.

Sans m’être rhabillée, je pris un café avec lui.

– Vous avez de la chance, me dit-il, je n’ai pas l’habitude de payer les femmes avec qui je couche !

Après avoir bu une gorgée, il ajouta :

– Mais puisque vous avez l’air d’aimer ça, je peux vous indiquer un moyen de gagner beaucoup d’argent. Une de mes amies, Mme S., emploie des jeunes femmes pour de riches clients. Les plus demandées gagnent vingt mille francs par mois.

L’évocation d’une telle somme me troubla intensément. Je ne connaissais rien des call-girls et de tout le milieu de la prostitution de luxe.

– Le seul problème, ajouta Patrick, c’est que Mme S. effectue une sélection très sévère ; de nombreuses prétendantes repartent avec leurs illusions.

Je me demandais ce qu’il voulait dire mais n’osai pas lui poser de questions.

– Appelez-la de ma part.

Il me donna oralement son numéro, en précisant que je ne le communique à personne.

J’étais tourmentée en le quittant, et je le fus pendant deux jours. La somme évoquée m’attirait énormément ; mais je redoutais ces mystérieux examens.

Je me décidai à en parler à Bertrand. Je lui téléphonai, et il m’invita à déjeuner le lendemain.

Je lui avais dit que j’avais besoin de conseils, sans entrer dans les détails.

Vers une heure, je le retrouvai au restaurant où il avait ses habitudes. J’étais assez émue, car j’éprouvais un profond plaisir, tout simplement, à passer un moment avec lui.

Dès l’apéritif, il me dit :

– Je suis très heureux de vous voir, car je voulais revenir sur ma proposition récente ; soyez rassurée, c’est sans contrepartie ! Comme j’imagine qu’il vous pèse d’être chez votre mère, je vous offre provisoirement un studio près de la Bastille. Je vous donnerai de quoi subvenir à vos besoins le temps que vous trouviez un travail.

– Vous voulez m’acheter, finalement ? lui répondis-je un peu sèchement.

– Pas du tout, je veux vous aider. Je vous l’ai dit, ce sera sans contrepartie.

Tout se précipitait, et, en finissant mon verre de champagne, je lui dis que j’accepterais sans doute. Mais je me gardai d’ajouter que je voulais continuer à faire l’amour avec lui, même gratuitement.

C’est seulement durant un canard aux truffes accompagné d’un excellent pomerol que je me risquai à dire à Bertrand la raison essentielle de mon appel. Je le fis avec des mots prudents, tellement j’étais embarrassée. Mais il n’avait pas besoin d’explications superflues.

– Je vous comprends, car vous ne trouverez pas d’autre travail qui vous apportera autant. Mais je vous préviens, c’est un milieu plein d’illusions et de dangers.

– Que voulez-vous dire ?

– On n’y gagne pas toujours facilement son argent.

Je voulais en savoir plus, mais Bertrand se fit à peine plus précis :

– Il faut payer de sa personne. On vous en demande plus que pour une simple passe !

Devinant que je ne pourrais en savoir plus, je restai silencieuse.

C’est seulement à la fin du repas que Bertrand me dit, d’une voix affectueuse :

– Faites-le, mais sachez vous arrêter avant d’être emportée dans les pièges de l’argent facile. Et... quoi qu’il arrive, vous pourrez compter sur moi.

Ces quelques mots suffirent à réveiller mon désir de faire l’amour avec lui. Et, finissant mon café, je lui murmurai :

– J’aimerais rester avec vous, cet après-midi.

– Moi aussi, j’en ai envie.

Il garda ma main dans la sienne tandis que nous marchions jusque chez lui.

Dès que nous fûmes entrés, je me serrai contre lui et lui chuchotai :

– J’ai tellement envie. Sur la table, sans argent...

Dans son cabinet, il me conduisit trois fois à l’orgasme, avant de jouir dans ma bouche.

Puis il m’emmena dans sa chambre, où nous fîmes une longue sieste. Au réveil, allongé sur le côté derrière moi, il me pénétra et resta longuement presque immobile, avant de se répandre au fond de mon vagin.

Je ne jouis pas, mais j’étais baignée par une tendre et chaude vague. Rêvassant, son sexe toujours en moi, je me demandais s’il ne serait pas mieux d’accepter sa première proposition : d’offrir de temps en temps mon corps en échange d’une somme et de son studio.

Mais l’argent évoqué si je travaillais pour Mme S. m’entraînait vers d’autres envies.

Je restai cependant jusqu’au lendemain avec Bertrand, car je me sentais protégée par sa présence.

Le samedi soir, je fus heureuse de regarder un film de Hitchcock, nue avec lui dans son lit, en savourant un plateau-repas.

Le dimanche après-midi, Bertrand m’emmena voir le studio. Il était joliment aménagé, au troisième étage d’un immeuble ancien. Sur des étagères blanches s’alignaient des albums de mode et de décoration, ce qui n’était pas pour me déplaire. Un lit étroit servait de canapé, dans un petit coin salon, avec deux fauteuils et une table basse ; un grand placard me permettrait de ranger mes affaires.

La cuisine à l’américaine comprenait une petite table ronde, suffisante pour trois personnes. Enfin, la salle de bains était suffisamment large pour contenir une baignoire.

Avant de me quitter, Bertrand me donna les clés.

– Voilà, il est à vous !

Je retournai passer la soirée chez ma mère, en lui expliquant que j’avais trouvé un appartement grâce à un ami, qui m’avait en plus déniché un travail d’hôtesse pour des congrès.

Longuement, avant de m’endormir, je repensai à la proposition de Patrick. Ma décision était prise.

Dès le lendemain j’allai au studio avec quelques affaires. Vers midi, je téléphonai au numéro que m’avait laissé Patrick. Si ce “travail” n’était pas pour moi, autant le savoir au plus vite.

– C’est à quel sujet ? me répondit une femme, apparemment jeune, avec une voix chaude.

– Je voudrais parler à Mme S., de la part de Patrick N.

J’attendis quelques instants. La voix qui me répondit alors était beaucoup plus sèche.

– Présentez-vous demain à midi pour passer quelques tests. Patrick vous donnera mon adresse.

Je compris que la plus extrême discrétion était de mise, et restai toujours aussi ignorante sur les “tests”. J’appelai Patrick, qui me laissa les coordonnées de Mme S.

12

Je me demandais comment m’habiller. Alors que j’avais accepté des situations obscènes avec Bertrand, j’étais comme une jeune fille avant son premier rendez-vous amoureux.

Je voulais me montrer la plus sexy possible, mais sans en faire trop. Je me décidai pour des dessous noirs, avec un porte-jarretelles et des bas, sous une robe gris perle, cintrée et décolletée devant et derrière.

Un peu avant midi, j’arrivai à l’adresse indiquée. C’était une de ces tours anonymes du front de Seine. Dans le hall, je repérai la plaque qui m’intéressait : “Investissements Conseils. 10 e étage. Appt 103”. Je déclinai mon identité par un interphone, et l’on m’ouvrit.

Je croisai quelques hommes d’affaires. Sortie de l’ascenseur, je frissonnai en sonnant à la porte de Mme S.

Je fus accueillie par une séduisante métisse. Grande, bien en chair, elle avait un beau visage ovale encadré par des cheveux noirs légèrement frisés et réunis en queue-de-cheval. Elle me dit de l’attendre quelques instants.

Elle revint et me fit signe de la suivre. J’entrai dans un vaste salon meublé de façon moderne. Une femme blonde, d’une cinquantaine d’années, était assise sur un petit canapé blanc aux formes géométriques.

– Approchez-vous, me dit-elle, alors que l’autre femme se retirait.

Je m’avançai, intimidée. Très élégante, Mme S. avait des cheveux mi-longs, raides, et des traits autoritaires. Elle portait un ensemble veste et pantalon provenant sans aucun doute d’un grand couturier. L’entrée en matière fut brutale.

– Vous avez envie de ce travail ?

– Euh... oui...

– Déshabillez-vous !

Bien que gênée, j’obéis. Mais, quand elle me vit hésiter pour enlever ma culotte, elle me dit sèchement :

– Retirez tout ! Mes clients ne passent pas leur temps avec des femmes qui restent habillées !

Un léger sourire plissa ses lèvres, avant qu’elle n’ajoute :

– Marchez, simplement, sans faire de manières.

Je fis quelques allers et retours à travers le salon.

– C’est bien. Il y a des femmes incapables de marcher nues avec élégance !

Mme S. avait sonné, et la métisse entra. Celle-ci examina mes pieds et alla chercher des chaussures à hauts talons noirs. Je dus les enfiler et marcher à nouveau, avant que Mme S. me demande de servir un apéritif, en prenant des verres et une bouteille de whisky dans un meuble en verre.

Ayant fait ce qu’elle me demandait, je reçus l’ordre de m’asseoir, en face d’elle, sur un gros pouf en cuir blanc.

– Laissez vos cuisses écartées.

Elle trinqua avec moi. Puis, en prenant des notes, elle commença à me poser diverses questions : “Que faisaient mes parents ? Quelles études avais-je suivies ? Quels emplois avais-je déjà exercés ?”

Les questions furent rapidement plus intimes : “A quel âge avais-je eu ma première expérience sexuelle ? Combien d’amants ? Vivais-je avec un homme ? Mes plaisirs préférés ? Pratiquais-je la fellation, la sodomie, l’amour de groupe ? Avais-je déjà fait l’amour pour de l’argent ?”

Malgré mon embarras, j’essayais de répondre de la manière la plus précise possible.

Puis elle se leva pour s’asseoir devant un bureau en verre fumé et me dit de m’approcher. Suivant ses ordres, je me penchai en arrière, mes avant-bras posés sur le plateau du bureau.

Elle déplaça son fauteuil à roulettes pour se mettre face à moi. J’eus l’impression que son regard clair fouillait mon sexe. Je me cambrai lorsqu’elle promena une main sur mes seins avant de pincer mes tétons.

– Vous êtes un peu petite. Vos seins aussi, d’ailleurs.

Je frissonnai en pensant que mon “examen” allait s’arrêter là ; mais je fus rassurée :

– Ce n’est pas grave, car votre corps d’adolescente peut séduire de nombreux clients ! Enfin, tout dépendra de la suite.

Continuant à m’examiner comme si je n’étais qu’une marchandise, elle palpa toutes les parties de mon corps, avant de s’attarder sur ma vulve. Je sursautai quand elle pinça entre le pouce et l’index mes grandes lèvres et mes nymphes avant d’insinuer son index dans mon vagin.

J’étais sidérée de me laisser faire aussi passivement, car même Bertrand ne m’avait pas imposé ça.

Laissant son doigt fourré dans mon sexe, elle prit quelques notes dans son carnet noir et me dit :

– Votre chatte m’a l’air étroite. C’est un bon point pour vous !

D’un autre doigt, elle débusqua mon clitoris hors de sa fine gangue. Instinctivement, je remuai le ventre quand elle s’amusa à le faire rouler. Elle me fit des compliments sur la grosseur de mon bouton, avant d’ajouter :

– Vous seriez prête à jouir si je continuais ?

– Oui, murmurai-je d’une voix timide.

– C’est très bien. Mes clients n’aiment pas les filles qui font du chiqué. Ils payent suffisamment cher !

Ayant retiré son doigt, elle le porta à son nez pour humer mon odeur, puis à sa bouche pour goûter ma mouille, qu’elle sembla apprécier.

Je dus me retourner et me pencher encore en avant, pour exhiber mes fesses et mon petit orifice. Elle enfila un gant en caoutchouc et alla chercher mon anus avec le bout de son majeur.

Je tremblais lorsqu’elle l’enfonça dans ma gaine contractée. Mais je subissais sans rien dire cette pénétration.

– Vous n’avez pas été sodomisée très souvent, n’est-ce pas ?

– Non, fis-je d’une voix étouffée par l’émotion.

– Il faudra vous y habituer ; c’est un des plaisirs préférés de la plupart de mes clients.

Elle passa son autre main par-devant, pour glisser un doigt dans mon vagin ; elle put constater qu’il était humide et me le fit remarquer.

– Vous n’êtes pas rétive, vous avez même l’air d’apprécier. C’est bien !

Quand elle retira ses doigts, j’imaginais que l’essentiel de ces “tests” était passé. Je n’étais pas au bout de mes surprises !

Mme S. me fit signe de retourner dans le coin salon. Je reçus l’ordre de m’allonger sur la table basse devant elle ; et je dus tenir mes jambes repliées, mes genoux touchant ma poitrine.

Je ne m’étais jamais exhibée de manière aussi impudique ; et pourtant, une fois encore, je ne protestais pas. Je mettais un point d’honneur à subir toutes ces épreuves, jusqu’à la décision de Mme S. Et je ne dis rien non plus lorsque la métisse fit divers clichés de mon intimité.

Ma honte cependant fut à son comble quand un homme entra. Un peu bedonnant, son physique ne me plaisait guère. Mais c’était ce qui m’attendait si je faisais ce travail.

– Mon ami Georges est médecin. Il va vous examiner. Je veux des filles saines.

Il commença par fouiller mon anus avec un doigt, puis il le retira pour engager un spéculum dans mon vagin. Je frissonnai quand il écarta les mâchoires de l’appareil, ouvrant mon vagin pour l’examiner avec une petite lampe et une loupe. Il me posa diverses questions, concernant mes règles par exemple, qui me semblèrent plus impudiques encore que celles de Mme S.

Je m’assis ensuite sur le bord de la table. Il palpa mes seins et m’ausculta. Mais Mme S. m’ordonna de me rallonger sur la table en laissant mes jambes ouvertes.

Manifestement très excité, Georges dit à Mme S. :

– Votre petite nouvelle me donne très envie de...

– Vous connaissez le tarif de vos consultations. Faites-vous jouir rapidement dans sa bouche. C’est déjà bien payé !

J’étais presque reconnaissante qu’elle ne m’impose pas la pénétration de cet homme. Pourtant, ce qu’elle lui offrait était aussi humiliant.

Il vint s’agenouiller à côté de moi. Il ouvrit sa braguette, sortit sa verge et fourra son gland dans ma bouche. Je fermais les yeux alors qu’il se masturbait, comme si cela m’éloignait de cette dégradante fellation.

Indifférente, Mme S. avait rejoint son bureau pour passer des coups de téléphone.

La verge tressaillait nerveusement contre ma langue et mon palais. Avec mes lèvres serrées, je l’empêchais de s’enfoncer plus loin. Mais leur frottement contre la chair tendue excitait l’homme. Il se répandit bientôt en décharges que j’avalais avec un peu de dégoût, à cause de leur saveur amère.

Il s’essuya sommairement et quitta l’appartement peu après.

Mme S. s’approcha.

– Vous avez une belle petite chatte ! Enfin, j’attends l’avis de mon essayeur.

Elle tripota mes poils blonds en ajoutant :

– Je vous laisse un moment, j’ai un rendez-vous. Carole va s’occuper de votre déjeuner.

13

J’étais décontenancée, j’avais imaginé que l’examen était terminé. Dès que je fus seule avec Carole, je lui demandais qui était cet “essayeur”.

– C’est un homme qui vient juger des qualités intimes des candidates. Son avis compte beaucoup, et souvent des filles sont éliminées s’il manifeste son déplaisir. Mais ne vous inquiétez pas : je vous préparerai avant qu’il arrive.

Quand je voulus des précisions, elle se contenta de me répondre :

– Oh ! vous ferez avec lui tout ce qu’une femme peut faire pour donner du plaisir à un homme !

Je m’assis sur le pouf, et elle me proposa de manger avec elle : des huîtres et du saumon fumé, avec un très bon vin blanc ; ensuite, du fromage accompagné d’un verre de bordeaux.

J’avais une drôle d’impression de manger nue en face de cette inconnue ; mais son allure douce et sensuelle me rassurait.

Notre repas terminé, elle débarrassa la table et m’invita à la rejoindre sur la canapé. Suivant son désir, je m’agenouillai à côté d’elle.

Aussitôt elle posa ses doigts fins sur mes seins qu’elle massa doucement, avant de caresser mes tétons. Elle les fit ensuite descendre sur mon ventre. Mes mains sur le cuir du canapé, je me penchais en arrière pour offrir ma vulve saillante.

Je tremblai quand elle en caressa le bord afin d’entrouvrir mes lèvres. Elle insinua son index et son majeur dans mon vagin, et sourit en constatant comment je mouillais.

– Nadège, vous m’avez l’air faite pour ça ! dit-elle en remuant ses doigts dans mon fourreau moelleux. Quand je caresse une fille comme vous, j’aimerais être à la place d’un homme !

Elle fouilla encore tendrement mon vagin.

– Retournez-vous, à quatre pattes.

J’obéis en frissonnant, car je pressentais qu’elle allait s’intéresser à mon autre orifice. Elle glissa en effet le bout d’un doigt dans mon œillet serré.

– Je vais préparer votre petit cul ! Ce sera la meilleure manière de satisfaire Martial.

Je n’avais pas besoin de dessin pour comprendre que mon plus étroit fourreau serait bientôt sollicité. Ce que je redoutais un peu, car je restais peu habituée à la sodomie.

Carole s’était levée pour aller chercher de la vaseline. Elle enfila un gant de caoutchouc, enduisit un doigt avec la crème grasse et l’enfonça lentement dans mon anus. Tout en me pénétrant, elle me donnait des conseils :

– Tout d’abord, respirez calmement, faites le vide en vous, jusqu’à oublier cette partie de votre corps. Et puis, pensez au plaisir que vous allez donner à l’homme qui est en vous, et même à votre plaisir. Vos muscles se relâcheront.

Elle continua à me fouiller, avant d’ajouter :

– Avant chaque rendez-vous, lubrifiez vous-même votre anus. Enfin, si vous êtes choisie par Mme S., je vous indiquerai comment parfaire votre préparation physique.

A mesure que Carole enduisait mon anus avec la vaseline, je sentais mes sphincters se dilater.

Elle enfonça un pouce dans mon vagin, en me demandant d’une voix douce :

– Vous avez déjà été prise comme ça, par deux hommes en même temps ?

– Non... soupirai-je, troublée de sentir les doigts remuer dans mes deux orifices.

– Je vous préparerai aussi à ça.

Je n’osai pas imaginer ce que je pourrais ressentir à être possédée de cette manière.

– N’ayez pas d’inquiétude ; je serai avec vous tout à l’heure.

J’étais dans la même posture, mon visage enfoui entre mes bras, quand Mme S. entra avec un homme que je supposai être Martial.

– Elle est prête ?

– Oui, Madame.

– Nous allons commencer.

Suivant ses ordres, je me mis à genoux à côté du canapé. Je pus découvrir Martial, un Martiniquais très costaud ; ce que je vérifiai quand il se déshabilla, ne gardant sur lui qu’un slip blanc gonflé par son sexe que je devinais épais. Je n’eus pas de question à me poser sur ce que j’avais à faire, car Mme S. me dit brutalement :

– Montre-moi comment tu suces !

J’étais au pied du mur, si j’ose dire ! Enfin, oui, c’était bien une sorte de mur que j’avais devant moi : cet homme de grande taille, très musclé, le sexe prêt à jaillir.

J’agrippai son slip que je fis glisser à mi-cuisses. Sa verge à moitié tendue me sauta au visage. Plus longue et large que celle de Bertrand, elle dépassait tout ce que j’avais pu imaginer. J’étais attirée par le contraste entre la peau foncée du sexe et le rose violacé du gland déjà décalotté.

Mais je n’avais pas le temps pour des états d’âme ! Je voulais me montrer à la hauteur.

Je posai mes mains sur les cuisses et les fis remonter vers le sexe dont j’absorbai le gland pour le sucer avec de légers mouvements. Je pris en même temps les bourses massives dans une main et la base du sexe dans l’autre.

Dès cet instant, je m’appliquai à donner du plaisir à cet inconnu comme si ma vie en dépendait. Jamais je ne m’étais attachée à sucer un homme comme je le fis avec Martial. J’en oubliais la présence de Mme S. et de Carole, et je me laissais guider par mon instinct.

Je léchai longuement le gland, en essayant de stimuler ses parties les plus sensibles, comme le méat, la fine peau du frein ou sa large couronne.

Puis, le délaissant, je continuai à caresser la tige tout en léchant les bourses et en les prenant dans ma bouche.

Sentant la verge palpiter plus durement entre mes doigts, je la repris entre mes lèvres. Le plus difficile restait à faire. Je devais prouver que j’étais une bonne fellatrice.

Continuant à masser les lourdes couilles, je faisais glisser mes lèvres le long de la tige. Me souvenant de ce que m’avait dit Carole à propos de la sodomie, j’essayais de faire le vide en moi. Le regard affectueux de Carole, qui croisa un instant le mien, fut comme un encouragement.

Lorsque le gland toucha ma gorge, bien que le sexe fut loin d’être entièrement fiché, je l’accueillis sans difficulté.

J’eus tout de même une réaction de rejet quand Martial essaya d’enfoncer son sexe plus loin. Mais l’ayant senti, il se retira à moitié, laissant juste son gland dans ma bouche. Je le pompai goulûment pour me faire pardonner. Ce qui m’étonnait, c’était qu’il n’ait pas encore éjaculé. En effet, à part Bertrand, je n’imaginais pas qu’un homme puisse résister si longtemps à une fellation.

Il dégagea sa verge pour dire à Mme S., sans excitation particulière :

– Cette petite suce plutôt bien ; mais elle a encore quelques progrès à faire !

– Si elle se montre performante sur le reste, il suffira de lui donner quelques leçons. Voulez-vous passer à la suite ?

Le vin avait fait son effet et, sentant ma vessie tiraillée, je dis à Mme S. mon envie de faire mes petits besoins.

– Suivez-moi.

Je me relevai pour rejoindre, derrière Mme S., un joli cabinet de toilettes. Je fus stupéfaite quand elle me montra un bidet en porcelaine.

– Allez-y !

Carole et Martial entrèrent dans la pièce. Mais j’avais trop envie d’uriner pour avoir des hésitations. Accroupie, les jambes grandes ouvertes au-dessus du bidet, j’expulsai de longs jets. Moi qui n’avais jamais pissé devant quelqu’un, j’oubliais l’aspect ahurissant de la situation.

Je fus même heureuse de leur offrir ce spectacle.

Mme S. me demanda de faire ma toilette. Devinant que c’était là un test parmi d’autres, je fis ce qu’on exigeait de moi le plus naturellement possible. Je posai un pied sur le bidet et passai le gant sur ma vulve avec des gestes lents. Je remis un peu d’eau et de savon sur le gant et le repassai dans ma fente que j’entrouvrai avec deux doigts ; puis je me penchai en avant pour nettoyer mon sillon fessier.

Je terminai en m’essuyant, puis nous retournâmes au salon.

Mme S. m’ordonna de m’allonger sur la table basse en tenant mes jambes repliées. A nouveau je m’exhibais dans la posture la plus impudique. Etre à quatre pattes, à la manière d’une chienne, est obscène ; mais on est plus ou moins distante de ce qui se passe, presque anonyme. Tandis que dans cette posture, c’était comme si je m’offrais de pleine grâce à ce que j’allais subir.

Ce qui ne tarda pas.

A genoux, Martial posa ses larges mains sur mes cuisses tout en ajustant la pointe de son gland contre mon anus. Je compris que le plus difficile allait avoir lieu, et j’essayai de mettre en pratique les conseils de Carole.

Je ne pus m’empêcher de gémir lorsque le gland, plus large que la tige, força ma pastille. J’eus l’impression d’être déchirée, et je me mordis les lèvres pour ne pas crier. Alors qu’il enfonçait son nœud dans mon rectum, c’était comme si un immense trou s’ouvrait en moi.

J’eux quelques instants le souffle coupé, comme s’il me l’avait mis dans la gorge. Et puis soudain, je sentis comme par magie mes sphincters s’ouvrir.

Comme ce que m’avait dit Carole, un vide se fit en moi, psychique mais aussi physique. J’étais heureuse de me sentir empalée ; au point de projeter ma croupe vers Martial, comme pour être enfilée plus profondément. Heureusement tout de même que Carole m’avait lubrifiée. Les premières douleurs passées, un plaisir extraordinaire m’envahit. Des ondes sourdes partaient de mes sphincters pour vibrer à travers mon corps.

Les muscles de mon anus se contractaient sur la verge de Martial, qu’il se contentait de remuer doucement. Dans un instant de lucidité, je fis même mon possible pour aspirer le sexe jusqu’à le faire éjaculer. J’aurais senti comme une victoire de faire jouir cet homme sous les yeux des deux femmes.

Mais il restait impassible. Et c’est moi, au contraire, qui fus enfiévrée lorsque Carole commença à titiller mon clitoris. Elle le fit rouler avec une telle habileté que je fus secouée par un violent orgasme.

J’agitai mes hanches en tous sens, mon sexe rivé au pieu de Martial.

Alors que je retrouvais mon calme, je l’entendis vaguement vanter mes charmes à Mme S. Mais je n’eus guère de répit, car il m’enfonça sa verge toujours aussi dure dans le vagin. Il commença par en fouiller le bord, comme pour l’ouvrir.

Je ne pouvais m’empêcher de gémir. Le gland distendait mes muqueuses. C’était un plaisir plus doux qu’avant, mais tout aussi intense. Quand je sentis ses bourses battre contre mes fesses, j’arrivai à peine à croire qu’il m’avait enfilée sur toute la longueur de sa verge. Il fit de lentes ondulations avec ses hanches. Son gland était comme sucé par ma matrice électrisée.

J’aurais voulu rester impassible, comme une prostituée ordinaire. Mais c’était impossible, la jouissance m’envahissait alors que son sexe allait et venait. Je poussais de grands soupirs chaque fois qu’il sortait son gland avant de le replonger.

J’agitai mon bassin d’avant en arrière, et un second orgasme me secoua de la tête aux pieds.

Martial accéléra le rythme, et bientôt de longues giclées jaillirent dans mon vagin.

Je n’eus pas le temps de savourer les instants langoureux qui suivent la jouissance, car je dus me rasseoir pour lécher le gland et recueillir les dernières gouttes qui s’écoulaient du méat.

J’étais confuse d’avoir joui deux fois sous les yeux de Mme S. Mais ce qu’elle dit me rassura.

– Cette petite a du tempérament. J’ai beaucoup de clients qui seraient heureux d’avoir affaire à elle !

– Oui, elle aura du succès. Avec quelques exercices, son sexe sera merveilleux !

– Tout à fait ! Mais il lui reste à passer encore un test.

Je n’en sus pas plus. Mme S. me tendit une carte.

– Ce sera tout pour aujourd’hui. Retrouvez-moi dans cette brasserie, demain à deux heures. Mais auparavant, rendez-vous à onze heures au salon de beauté que je vous ai indiqué ici.

Je me rhabillai tandis qu’elle s’était installée à son bureau ; puis elle me dit de m’approcher. Elle me donna mille francs et me demanda de lire un papier et de le signer. Il y était précisé que je devrais lui rendre cette somme si, dans le cas où elle m’acceptait, je refusais de m’engager après le dernier “examen de passage”. Pour finir, Mme S. me donna l’adresse d’une banque où je pourrais ouvrir un compte en toute sécurité.

Très énervée, j’eus la tentation d’appeler Bertrand ; mais je préférais finalement attendre.

Et, suivant les conseils de Mme S., j’allai à la banque pour y ouvrir un compte courant et un autre, d’épargne.

Le soir, je m’offris le plaisir d’aller déguster des fruits de mer dans une brasserie à côté de l’appartement que m’avait laissé Bertrand.

14

Le lendemain matin, j’étais fébrile en pensant à la journée qui m’attendait. Après un bain moussant, je m’habillai simplement d’une robe, sans rien dessous.

Après avoir pris le bus, je marchai sous un agréable soleil d’automne, pour me rendre au salon de beauté, près de Saint-Germain-des-Prés.

C’était une jolie boutique discrète ; la vitrine n’exposait qu’une guêpière blanche, un caraco noir et une parure bleu clair. J’entrai, intimidée. Je fus accueillie par une belle et grande brune.

– Vous venez de la part de Mme S., n’est-ce pas ?

– Oui.

– Suivez-moi.

Je traversai la salle, où une femme se faisait faire des soins du visage, et entrai dans un petit salon où était installée une table identique à celle du cabinet de Bertrand. La différence était que celle-ci, en bois et recouverte de velours noir, était ancienne.

Elle me dit de me déshabiller (ce fut vite fait !) et de m’allonger. Comme chez Bertrand, je posai mes pieds dans des étriers.

La femme posa une main sur ma vulve, qu’elle palpa dans un geste où se mêlaient caresse et professionnalisme.

– Mon amie S. aimerait une épilation définitive. Vous êtes d’accord ?

– Oui... répondis-je sans réfléchir.

Elle éclaircit avec des ciseaux ma petite touffe blonde pour ne laisser qu’un mince gazon. Commença alors une séance d’épilation à la pince électrique, poil après poil. Elle s’attaqua, ce jour-là, au pubis, qu’elle dégagea sur sa moitié supérieure.

J’avais mal chaque fois qu’elle extirpait un poil jusqu’à la racine, mais je ne disais rien.

La séance dura une heure. L’esthéticienne la termina en enduisant de crème ma peau irritée, et me dit de revenir le lendemain.

– Tout ça durera plusieurs semaines ; mais vous serez enchantée.

C’est en quittant la boutique que je m’étonnai de ma réaction. J’avais accepté cette épilation définitive sans savoir vraiment quel en serait le résultat.

Mon cœur battait très fort quand je retrouvai Mme S. dans une célèbre brasserie, près de Montparnasse. Elle finissait sa tasse de café et, sans me proposer à boire, elle me dit :

– Ne perdons pas de temps, allons-y.

Dix minutes plus tard, elle s’engageait dans une rue étroite pour s’arrêter devant un immeuble du début du siècle. Elle sonna à un interphone, déclina son identité, et on lui ouvrit. Nous entrâmes dans un hall au fond duquel était installé un de ces vieux ascenseurs ouverts sur l’escalier comme on en voyait à l’époque.

Nous traversâmes une petite cour pour déboucher dans un couloir. Mme S. sonna à une porte. J’eus un choc lorsqu’on nous ouvrit.

Nous fûmes accueillies par une grande blonde aux cheveux courts, vêtue d’un body en cuir noir profondément ouvert sur sa forte poitrine, et de bottes montant au-dessus des genoux. Elle nous fit entrer dans une pièce faiblement éclairée.

Au centre était installé un grand portique en bois. Son corps formant un grand X ; un homme entièrement nu s’y trouvait attaché, avec des chaînettes et des menottes en cuir. Ses yeux étaient bandés, et un lourd poids en métal accroché à ses bourses les étirait.

J’étais tellement sidérée que je prêtai à peine attention au reste de la pièce ; les instruments inquiétants ne manquaient pourtant pas : un carcan en bois posé sur deux pieds, une cage en métal, et, sur les murs, de nombreux godemichés, des cravaches et des fouets.

Je me demandais si j’avais bien fait de me lancer dans cette aventure. Mais je n’eus pas le temps d’avoir des états d’âme.

La femme demanda à Mme S. :

– C’est ta dernière candidate ?

– Oui. Une recrue de choix, apparemment.

Me toisant d’un air autoritaire, la femme me dit :

– Déshabille-toi.

Ce fut vite fait, je n’avais que ma robe. La femme, prénommée Audrey, me tendit une cravache.

– Vas-y, frappe-lui le dos !

Debout derrière l’homme, je parvins à lui asséner de faibles coups, incapable de frapper sévèrement. Audrey s’en aperçut et me donna un martinet.

– Sur son sexe !

Mais, dès que je donnai un coup sur la verge tendue, je ne pus continuer.

– Je ne peux pas. “Cette fois-ci, c’est terminé ; je vais être rejetée par Mme S.”, pensai-je.

Mais celle-ci dit à son amie :

– Comme je l’ai pressenti, elle a plutôt des tendances opposées.

– Nous allons vérifier.

Audrey boucla des bracelets de cuir sur mes chevilles et mes poignets.

Je subis le même sort que l’homme, attachée avec des chaînettes au portique, mes fesses contre son sexe. La seule différence était que mes chevilles étaient séparées par une barre d’écartement accrochée par des mousquetons aux bracelets.

Elle ne me mit pas de bandeau sur les yeux, mais fixa une pince à linge en bois sur chacun de mes tétons. Je sursautai sous la douleur, sans pouvoir me dérober.

– Laissons-les faire connaissance ! Allons prendre le thé à côté.

Attachée, seule, avec cet inconnu, je vivais quelque chose d’irréel. Mais la douleur sur la pointe de mes seins et la verge tendue contre mes fesses me disaient que tout cela était vrai.

A mesure que le temps passait, j’éprouvais même un certain plaisir à cette situation.

Ma seule frustration eut lieu quand je voulus dire quelques mots à l’homme, et qu’il me répondit :

– Je n’ai pas le droit de parler sans l’autorisation de ma maîtresse.

En fait, j’avais surtout le plaisir de sentir sa verge dressée contre moi. L’homme, en effet, avait fléchi un peu les genoux, pour installer son gland au bord de mon sexe.

Depuis ma rencontre avec Bertrand, mon appétit sexuel s’était tellement développé qu’à cet instant, j’aurais aimé sentir sa verge s’enfoncer dans mon vagin.

Alors qu’il la frottait contre le sillon de mes fesses, je devinais qu’il se retenait pour ne pas me pénétrer.

Une demi-heure peut-être s’était écoulée quand Mme S. revint avec la femme. Celle-ci insinua aussitôt un doigt dans mon vagin mouillé et dit à Mme S. :

– En effet, elle aime ça ! Quant à ce chien, il avait bien envie de lui mettre sa queue !

Mais je me mis à trembler, car un chien, un vrai, venait d’entrer ! Un setter aux poils roux qui, sur un ordre de sa maîtresse, s’approcha de moi et frotta son museau à ma vulve.

– Oh non ! Pas ça ! soupirai-je faiblement, alors que la truffe froide entrouvrait mes lèvres.

La femme avait retiré les pinces de mes seins pour me caresser les mamelons.

Je m’agitais inutilement tandis que le chien lapait ma vulve de sa longue langue tiède.

Et l’incroyable s’est produit. Ce cunnilinctus bestial me faisait du bien. Et c’est peu dire ! Je sentais la jouissance m’envahir.

Comme s’il avait été dressé pour ça, le chien stimulait avec le bout de sa truffe mon clitoris.

Je fus emportée par un orgasme. Un plaisir intense, toutefois gâché par la honte.

Mais, encore une fois, je n’eus pas le temps de réfléchir. La femme fit glisser devant moi un petit cheval-d’arçons. Elle détacha mes poignets des chaînettes et me dit de me pencher, le corps plié en deux, le ventre appuyé sur le cuir.

Puis elle saisit le sexe de l’homme et lui dit :

– Tu as envie de jouir avec cette petite chienne, hein !

– Oui, Maîtresse, si vous m’y autorisez.

– Exceptionnellement, je vais te le permettre ! Mais tu seras quitte pour rester attaché jusqu’à demain !

Elle ajusta le gland au bord de mon sexe, en le serrant à sa base pour l’empêcher de s’enfoncer plus loin ; elle masturba la verge avec des gestes vifs. Surexcité, l’homme éjacula en moins de deux minutes.

Je restai encore un moment dans cette position avant d’être libérée. Je remis ma robe et Mme S. me dit :

– Je suis très satisfaite. Passez voir Carole demain, en fin de matinée ; elle vous donnera des instructions pour les jours à venir, avant votre premier rendez-vous.

15

Dans la rue, j’étais dans un état bizarre. Heureuse d’avoir passé avec succès tous ces “tests”, honteuse de m’être abandonnée au plaisir sous la langue de ce chien, inquiète de ce qui m’attendait. Mais je ne pouvais pas reculer, je me sentais incapable de rendre à Mme S. la somme offerte.

Je dus m’arrêter dans un café pour essuyer, aux toilettes, le sperme sur l’intérieur de mes cuisses.

Le soir, j’eus envie d’appeler Bertrand, mais j’y renonçai, n’ayant pas le courage de lui raconter ce que j’avais subi. Ce serait pour plus tard.

Après avoir pris une douche, je me fis un petit plaisir en allant manger des fruits de mer, et, de retour à l’appartement, je regardai la télévision avant de m’endormir.

Le lendemain, je me préparai aussi simplement que la veille, avec une jupe et une veste en jean sur un tee-shirt blanc, et rien dessous.

J’arrivai un peu avant midi chez Mme S., absente pour une dizaine de jours, et je fus accueillie par Carole.

Dès la porte d’entrée refermée, elle se serra contre moi et passa ses mains sous ma jupe. Ses doigts agrippèrent le sillon de mes fesses qu’elle pétrit avant de glisser un majeur au bord de ma vulve.

– Tu me plais, murmurait-elle en m’embrassant dans le cou. Je suis heureuse de m’occuper de ton initiation !

Elle me déshabilla en frottant son corps contre le mien, puis me dit de m’asseoir sur le pouf.

– Martial va déjeuner avec nous. Mais auparavant, je vais te donner les instructions de Mme S.

Elle m’annonça mon programme : le matin, séance d’épilation, puis une heure ou deux d’exercices de musculation dans un club. Une partie de l’après-midi avec elle et Martial serait consacrée à des “leçons de plaisir”.

Celles-ci commencèrent dès la fin du déjeuner. Comme Martial, elle s’était mise nue, ce qui me permit d’admirer son corps finement musclé, ses seins fermes et volumineux, et sa vulve renflée, épilée comme le serait bientôt la mienne.

Martial arriva et s’affala sur le canapé. Comme Carole, je m’agenouillai devant lui. La belle métisse me donna alors une leçon de fellation, en me prodiguant des conseils extrêmement précis. Elle me montra comment lécher le gland, le frein, autour du méat, à le sucer en serrant les lèvres sur la couronne, et comment alterner les effleurements et les pressions appuyées avec les doigts et la bouche. Elle m’apprit à utiliser le bout de mes dents pour stimuler le sexe ; elle insista sur le fait de lécher longuement les bourses (c’était d’ailleurs très agréable avec Martial, car elles étaient débarrassées du moindre poil), en les prenant dans la bouche et en léchant le scrotum.

Ensuite, je pompai la verge en la masturbant lentement, tout en caressant les couilles.

– Surtout, ne va pas trop vite, sauf si ton client le réclame.

Je continuai à sucer Martial, puis elle m’interrompit.

– Si ton client veut faire durer, arrête-toi de le sucer et lèche-le à nouveau, du gland au bord de l’anus.

Je recommençai à sucer la grosse verge.

– Mais si l’homme veut utiliser ta bouche comme un autre orifice, laisse-le faire. Je t’apprendrai, comment avaler un sexe.

Carole m’ordonna de m’allonger sur la table basse. Martial s’agenouilla devant moi et me pénétra. Sans fioriture, il l’enfonça tout au fond.

Il restait immobile tandis que Carole me dit de contracter puis de desserrer mes muscles sur le sexe tendu. Les spasmes de mon vagin avivaient mon plaisir. La jouissance commençait à m’envahir, mais Martial retira sa verge.

La suite fut douloureuse. Carole me conduisit dans le cabinet de toilette, où je dus me mettre à quatre pattes, sous les yeux de Martial.

Elle lubrifia mon anus avant d’y introduire une canule en caoutchouc fixée à une poire à lavement. Je gémis lorsqu’elle la pressa pour m’injecter dans le rectum de l’eau tiède savonneuse.

– Quand tu auras tes premiers clients, je t’en donnerai une. Je te conseille de faire ça avant un rendez-vous. Comme ça ton cul sera propre, et ça aura aussi permis de le dilater.

L’eau tiraillait mon ventre, mais je n’eus pas le temps d’y penser. Martial s’était accroupi devant Carole, penchée en arrière contre le lavabo. Il lui lécha la chatte jusqu’à ce qu’elle lui dise d’une voix sourde :

– Viens ! Baise-moi, fais-moi jouir !

Debout, Martial pénétra sans attendre son sexe qu’elle ouvrait du bout des doigts. Carole se caressait les seins tandis qu’il titillait son clitoris. Il ne bougeait presque pas ; mais Carole était si excitée qu’elle jouit très rapidement.

Martial ressorti sa verge sans avoir éjaculé. Sa capacité à se retenir était extraordinaire.

Carole m’autorisa à m’asseoir sur le bidet pour expulser l’eau de mon ventre.

Nous retournâmes dans le salon, et je me rallongeai sur la table, frissonnant à l’idée de ce qui m’attendait. Carole lubrifia encore mon anus ainsi que le gland de Martial, agenouillé devant moi.

Un gémissement rauque s’échappa de ma gorge lorsqu’il pénétra ma bague anale à peine entrouverte. Je l’accueillis sans trop de mal, mais quand il se mit en mouvement, je crus qu’il me déchirait.

– Pense à mes conseils, me disait Carole en me caressant les seins. Oublie tout, ouvre-toi. Et quand tu sentiras bien la bite à l’intérieur, contracte tes muscles comme tu l’as fait avec ton sexe.

Martial me lima durant quelques minutes interminables. A chacun de ses va-et-vient, j’avais l’impression d’être plus ouverte.

Puis Carole vint lui caresser les bourses en lui disant :

– Mets-lui ton jus. Elle en a assez pour aujourd’hui.

– Non, je préfère juter dans son con !

Il dégagea sa verge pour la fourrer dans mon vagin. En fait, il se contenta d’y mettre le gland, qu’il fit aller et venir tandis que Carole le masturbait. Peu après, de violentes giclées arrosèrent mes muqueuses. Je ne jouis pas, mais j’éprouvai un intense plaisir à sentir le sexe palpiter et le sperme gicler.

Je me rhabillai sans m’être lavée, mais Carole me donna une culotte pour éviter d’en avoir “plein les cuisses”.

Avant que je m’en aille, elle prit des photos de mon visage.

– Tu auras une carte d’identité et un passeport au nom de Nadia N. C’est la règle. Une fille employée par Mme S. doit porter un nouveau nom.

16

Durant dix jours, mon programme fut identique, mes journées uniquement consacrées au plaisir.

Cela commençait chez Audrey, qui s’occupait de mon épilation. Après la séance, elle me caressait avec une habileté diabolique. Dès la première fois, ce fut comme si elle connaissait par cœur mes replis les plus sensibles. Quand elle m’avait conduite au seuil de l’orgasme, elle s’arrêtait et me léchait les seins. Sa bouche glissait ensuite sur mon ventre pour rejoindre mon sexe. Lorsqu’elle enfonçait sa langue, la jouissance montait en moi ; et, lorsqu’elle faisait vibrer mon clitoris, j’étais emportée par un orgasme intense et doux à la fois. Je n’eus jamais l’occasion de lui rendre la pareille.

Quand j’avais quitté son salon, je mangeais rapidement dans un café avant d’aller au club de gym.

Le premier jour, j’enfilai un body noir dans les vestiaires et me rendis dans la salle des appareils de musculation.

Je pratiquai divers exercices, aidée par Stéphane, un beau moniteur. Puis je m’allongeai sur un tapis en caoutchouc, les bras tendus en arrière, les mains agrippées sur une barre métallique. Stéphane fixa des poids assez légers sur mes chevilles et me fit descendre et monter les jambes tendues l’une contre l’autre.

Puis il retira les poids pour que je fasse d’autres mouvements : je devais ouvrir et refermer alternativement les jambes, relevées à 45°. Cet exercice échauffait mes sens. Et plus encore lorsqu’il posa ses mains sur la face interne de mes cuisses pour les rabattre verticalement.

L’entrejambe de mon body, mouillé de sueur, s’insinuait dans ma fente. Stéphane l’avait observé, comme il avait vu mes tétons enflés s’imprimer sur le haut du maillot.

Nous étions seuls dans la salle. Accroupi devant moi, Stéphane tenait mes chevilles pour me faire faire des flexions. Mais bientôt ses mains glissèrent sur mes jambes, pour des gestes plus proches des caresses que de la gymnastique. Je le laissais faire, excitée d’apercevoir le tissu gonflé de son slip.

La séance se terminait quand arriva l’autre moniteur, Bruno. Il était aussi brun et trapu que Stéphane était blond et grand.

– Suis-nous, me dit simplement ce dernier.

Ils m’emmenèrent dans un vestiaire. Je devinai ce qui m’attendait : le paiement “en nature” pour ces séances. J’étais sûre que Mme S. leur avait donné l’autorisation de profiter de moi.

Debout devant moi, Stéphane fit glisser les épaulettes de mon body qui tomba sur mes chevilles. Il me caressa les seins, tandis que Bruno, derrière moi, fourrait une main dans le sillon de mes fesses. Leurs doigts se rejoignirent au bord de mes deux orifices.

Ils avaient beau me traiter brutalement, j’étais excitée par leurs caresses et je me trémoussais entre eux. Ils sortirent leur sexe.

Pour la première fois, je connus le plaisir de sentir deux verges grossir en même temps entre mes doigts.

Cependant, dans un instant de lucidité, je pensai que je ne pouvais pas recevoir leur sperme dans mon vagin avant de retrouver Carole et Martial.

– Vous allez jouir dans ma bouche !

Ils ne se firent pas prier. Et je continuai à les branler en happant tour à tour leur gland entre mes lèvres. Je retrouvais cette volupté à donner du plaisir à des hommes sans m’occuper du mien.

Agitant ses hanches nerveusement, Stéphane dit à Bruno :

– Retiens-toi. Je vais lui mettre mon jus !

J’absorbai son gland qui cracha presque aussitôt de longues giclées. A peine avait-il fini que Bruno me fourra son sexe dans la bouche pour répandre son foutre épais, à la saveur corsée.

Je bus tout sans dégoût. Comme si j’étais devenue une autre, depuis ma rencontre avec Bertrand, j’éprouvais un grand plaisir à recevoir le sexe et le sperme dans ma bouche.

Tous les jours, après ma séance de gymnastique, je faisais jouir les deux moniteurs. Plusieurs fois, ils me pénétrèrent, l’un après l’autre, en ayant pris la précaution de mettre un préservatif.

Ensuite, je retrouvais Martial et Carole. Celle-ci me montra toutes les caresses qu’il est possible de donner à un homme ou à une femme pour les conduire à la jouissance. Martial m’habitua à être sodomisée et m’entraîna à contracter mon sexe.

Le plus éprouvant, c’était les deux ou trois heures que je passais chaque après-midi chez Audrey, la dominatrice chez qui je m’étais rendue avec Mme S. Sous sa férule, j’endurais l’essentiel de ce que peut subir une soumise : longues immobilisations, cravache ou fouet, pinces sur les seins et les lèvres du sexe, cire brûlante sur le ventre ou la poitrine...

Il me prit même, un jour où Audrey m’avait sévèrement fouettée, l’envie d’abandonner. Mais je pensais à l’argent : cinq cents francs pour une séance d’une heure ou deux, mille francs pour une soirée, deux mille pour une nuit ; et de cinq à dix mille francs pour un week-end !

Quand je rentrais chez moi, je devais continuer les exercices : j’enfonçais dans mon anus un gros godemiché et le gardais une heure afin d’habituer mes sphincters. Je faisais également de la “musculation intime” afin de contracter parfaitement mon vagin. Cela avivait aussi mon plaisir.

Carole et Martial furent contents de mes progrès, en particulier dans l’art de la fellation ; j’étais moi-même heureuse de pouvoir désormais pratiquer la “gorge profonde”.

Peu de temps après, un matin, je fus appelée par Mme S. qui m’annonça mon premier rendez-vous pour le lendemain.

– Vous serez payée au tarif d’une soirée, mille francs, que je verserai sur votre compte. Restez à la disposition de votre client jusque vers minuit ; n’allez pas au-delà.

Je devais désormais me jeter à l’eau. Et pour mon “baptême du feu”, je fus servie !

En fin de journée, je me rendis dans un très bel appartement près des Champs-Elysées.

Je fus reçue par un bel homme de quarante ans environ. Mais quelle ne fut pas ma surprise quand, entrant dans un grand salon, je vis six hommes assis en train de prendre un verre !

Mon hôte me demanda aussitôt de me mettre nue. J’obéis en tremblant, je n’aurais pas imaginé connaître ça pour ma première séance payante.

Les choses ne traînèrent pas. Je retirai ma robe, sous laquelle je ne portais qu’un porte-jarretelles et des bas noirs. Je dus m’allonger sur une table étroite couverte d’un épais tapis de velours grenat.

Je frissonnais tandis qu’ils s’approchaient en ouvrant leur braguette.

– A moi l’honneur ! dit mon client, en me pénétrant de sa verge à demi tendue.

Elle grossit rapidement dans mon vagin, tandis que deux hommes me caressaient les seins, que deux autres promenaient leur gland sur ma bouche, et que je dus encore masturber les deux derniers !

Tandis que mon client me baisait, on me lécha les seins et je suçai tour à tour les deux verges qui déchargèrent dans ma bouche, suivies peu après de celles que je branlais. Leur sperme arrosa mon visage et ma langue.

Ceux qui suçaient mes seins me firent jouir alors que celui qui me baisait éjaculait. Ils se masturbèrent pour décharger à leur tour.

Je restai allongée tandis que les hommes allaient se restaurer de toasts, de vin rouge et de champagne.

Puis mon hôte, qui se prénommait Gérard, vint me chercher pour m’emmener au salon. Je m’étonnai un instant de ne pas être intimidée de me retrouver nue en face de ces hommes, nus aussi. J’avais fait des progrès en quelques mois…

Je me restaurai un peu avant de m’agenouiller pour les sucer tous et les faire à nouveau bander.

Gérard s’allongea sur l’épais tapis et m’invita à m’accroupir au-dessus de lui.

– Je vais me faire son cul ! L’un de vous va la baiser !

Ils jouèrent avec un dé pour savoir qui me prendrait avec leur hôte. Celui qui gagna, un brun au sexe trapu, vint s’agenouiller devant moi.

Deux autres s’installèrent de chaque côté. Ils agrippèrent mes fesses, pour que Gérard puisse ajuster son gland au bord de mon anus. Lui-même saisit mes hanches pour faire pénétrer son gland.

Je gémis en me retrouvant empalée. J’avais beau m’être préparée à la sodomie, cette pénétration était douloureuse. Peu à peu, cependant, mes sphincters se dilatèrent.

Mais c’était loin d’être fini. L’autre homme avait investi mon vagin lubrifié par le sperme de son ami. Comme si j’étais réduite à mes deux “trous”, ils me pistonnèrent sans se soucier de mes réactions.

Pour la première fois, je ressentais la volupté mêlée de douleur à être prise par deux hommes. Je me sentais transpercée jusqu’au point où j’avais l’impression que les sexes se touchaient au fond de mon corps.

Gérard et son ami éjaculèrent presque au même instant ; et deux fois encore, je fus possédée de cette manière.

Par la suite, cela m’est arrivé régulièrement ; et je dois dire ça a toujours été une des sensations les plus intenses. C’est une situation où l’on se sent être un pur objet de plaisir, entièrement abandonné au désir des hommes.

Après avoir soufflé un peu, je me rallongeai sur la table. Les hommes se reposèrent, eux aussi, avant de revenir debout autour de moi. Ils se masturbèrent, et je fus bientôt inondée de sperme, sur tout le corps, de ma vulve jusqu’à mon visage.

Je vécus, ce soir-là, ce qu’on n’appelait pas encore un “gang bang”. Je dus remettre ma robe sans me laver, avant d’être raccompagnée chez moi par l’un des invités.

J’étais comme enivrée par toute cette liqueur mâle répandue en moi et sur moi. A tel point que je m’allongeai sur mon lit et m’endormis sans avoir envie de prendre une douche.

Je ne raconterai pas toutes mes aventures, il me faudrait plusieurs livres ! Je peux dire que j’ai absolument tout connu des plaisirs du sexe.

Une des rencontres qui me troubla le plus fut la suivante ; elle eut lieu une fois par semaine durant trois mois. Je me rendais chez un écrivain, très connu à l’époque, qui me recevait vêtu d’une robe de chambre en soie noire.

J’arrivai en début d’après-midi ; il m’offrait un café puis me conduisait dans la pièce où il travaillait.

Sans me déshabiller, je m’installais sous son bureau pour le sucer pendant qu’il écrivait. Je ne me pressais pas, car il ne me payait que pour ça, et je devais donc faire durer le plaisir. Je mettais à profit ce que m’avait appris Carole, en veillant à l’exciter, avec ma langue et mes lèvres, sans le conduire à l’éjaculation. Cela m’occupait environ une demi-heure, avant qu’il ne m’ordonne de le faire jouir. Il pouvait voir le plaisir que je lui prodiguais, car il écrivait dans un carnet sur une table en verre.

Je regrette de n’avoir jamais lu une ligne de ses pensées !

17

Avant de finir, je voudrais évoquer la séance qui m’a sans doute le plus marquée. Je m’étonne aujourd’hui d’avoir pu accepter ce genre de chose. Voici ce qui s’est passé.

J’arrivai en début d’après-midi dans un hôtel particulier du XVI e arrondissement. Dans ces quartiers où l’argent de la haute bourgeoisie est à la mesure de sa perversion.

Je fus reçue par un couple, Corinne et Henri. Ils avaient tous les deux un visage où se lisait un tempérament autoritaire et jouisseur, Corinne en particulier. C’était une brune longiligne, avec des cheveux courts et de belles rondeurs qu’on devinait sous sa robe noire.

Dès mon arrivée, je dus relever ma robe, sous laquelle j’avais juste une culotte en satin rouge. Carole m’avait en effet conseillé de porter une culotte, certains clients appréciaient de voir la fille la retirer.

– Vous pouvez l’enlever, me dit Corinne. Une soumise n’a pas besoin de ça.

Mme S. m’avait prévenue de leurs goûts, comme elle le faisait avant chaque rendez-vous. Malgré tout, j’étais un peu inquiète : c’était le premier week-end que je passais avec des clients.

Mon slip retiré, je restai debout en tenant ma robe retroussée pendant qu’ils finissaient leur café.

Henri me dit :

– Nous partons chez des amis, en province. Laissez votre sac à main ici.

Comme j’ai pu le constater par la suite, c’est une preuve de soumission, pour une femme, que de devoir abandonner son sac, c’est-à-dire ses affaires personnelles. Je pris tout de même ma plaquette de pilules !

Ils se préparèrent et nous rejoignîmes le garage, où se trouvait une luxueuse berline. Je m’installai à l’arrière avec Corinne.

Henri n’avait pas démarré qu’elle m’ordonnait de passer mes mains dans le dos pour immobiliser mes poignets avec des menottes.

Peu après la sortie de Paris, Henri s’arrêta au bord de la route.

– Il serait temps de l’engoder, dit-il simplement à sa femme.

– Tout est prêt, répondit-elle en sortant de son sac deux godemichés, l’un en ivoire, l’autre en ébène.

Volumineux tous les deux, ils représentaient avec un réalisme des verges plus dures que nature ; je remarquai les plis de la peau sous le gland et les veines qui ornaient la surface des tiges.

A moitié allongée sur la banquette moelleuse, j’ouvris les jambes en les tenant à la pliure des genoux. Henri se retourna pour regarder Corinne enfoncer le gode en ébène dans mon vagin. Cela se fit sans difficulté, mais ce fut plus pénible quand elle prit l’autre pour l’introduire dans mon anus. Habituée désormais à être sodomisée, je réussis à le recevoir entièrement sans trop de douleur.

Mais il fut difficile de supporter cette double pénétration les deux heures du trajet.

Heureusement, si j’ose dire, j’étais distraite par Corinne qui me caressait les tétons et le clitoris ; mais elle s’arrêtait chaque fois que j’étais sur le point de jouir.

Nous arrivâmes à destination, dans le centre ancien de la ville. Henri s’engagea dans une rue escarpée pour s’arrêter devant un portail. Il s’annonça à l’interphone. Le portail s’ouvrit, et il entra dans une cour. La maison, de style Renaissance, était magnifique.

Un couple vint nous accueillir. Agés d’un peu plus de quarante ans, ils se prénommaient Laure et Alain ; elle, plantureuse, blonde, des cheveux raides tombant sur les épaules ; lui, grand aussi, baraqué, vêtu d’un costume de velours vert.

Nous entrâmes dans le salon. Aussitôt, Corinne m’ordonna :

– Mets-toi nue !

Evidemment, cela ne me gênait guère ; mais j’étais honteuse d’exhiber mes orifices remplis par les deux godes.

Laure se montra entreprenante. Après avoir promené ses doigts sur moi en pinçant mes tétons, elle boucla sur mon cou un collier en cuir noir auquel était accrochée une laisse. L’ayant saisie, elle dit :

– Occupons-nous d’elle !

Tenue en laisse, je descendis derrière elle des escaliers en pierre pour entrer dans une salle voûtée où étaient installés un billard et un coin-bar.

Nous reprîmes un escalier pour aboutir dans une autre salle. Excepté un canapé et trois fauteuils en cuir noir autour d’une table basse, le reste du mobilier était consacré aux pratiques de domination : un carcan en bois, une grande croix en X, un petit cheval-d’arçons, des chaînes avec des bracelets accrochées à une poutre, des fouets et des cravaches, enfin une cage en métal formant un cube d’un mètre de côté.

Mon seul réconfort fut de voir un bon feu allumé dans la cheminée. Mais je n’eus pas le temps d’en profiter.

Alain entrava mes poignets dans les bracelets reliés à la poutre par les chaînes, m’obligeant à former un V avec les bras. Puis je dus ouvrir mes jambes, qui furent à leur tour assujetties à deux menottes en cuir fixées aux extrémités d’une barre d’écartement.

Pendant ce temps, Laure était allée chercher du champagne et un plateau de petits-fours qu’elle posa sur la table basse. La situation aurait été supportable si je n’avais pas dû contracter mes muscles intimes pour ne pas laisser échapper les godes.

Elle remplit les coupes, et peu après je pus remarquer à quel point les deux femmes étaient les plus perverses du quatuor.

Après avoir bu une gorgée, elles s’approchèrent. Corinne retira le gode de mon vagin, Laure celui enfilé dans mon anus, et je dus les lécher en simulant une fellation.

– Elle a l’air d’aimer ça ! dit Laure avant de se rasseoir.

Puis Corinne prit une coupe vide. Elle releva sa robe, sous laquelle elle était nue, et pissa dans le verre.

– Tiens ! Bois mon champagne ! me dit-elle en portant le bord de la coupe à mes lèvres.

Je dus absorber sans broncher le liquide âcre et tiède. Quand j’eus vidé la coupe, elle la remplit une seconde fois de la même façon. J’eus la faible satisfaction qu’elle mêle un peu de champagne à son urine écœurante.

Mais ce qui suivit fut plus pénible et plus douloureux.

Laure s’était levée. Je frissonnai en la voyant saisir une cravache posée sur un présentoir en bois. Corinne prit un fouet aux lanières de cuir d’une vingtaine de centimètres.

Puis je ne vis plus rien car Laure noua sur mes yeux un épais bandeau noir.

Derrière moi, elle chatouilla le bord de mon anus avec le bout rigide de sa cravache. Je poussai un cri aigu lorsqu’elle frappa mes fesses tandis que Corinne fouettait mon ventre.

– Tu peux crier, cette salle est insonorisée.

Mes gémissements se firent plus forts quand les lanières cinglèrent mes seins alors que l’autre femme cravachait le haut de mes cuisses.

– Tu préfères qu’on te bâillonne ?

Je mis alors mon orgueil à rester presque silencieuse tandis que mon corps se tordait sous les coups. C’est une réaction que comprendront ceux (ou celles) qui ont un certain penchant pour la soumission. Non seulement on ne veut pas se montrer faible, mais on tient aussi à éprouver ses propres limites...

Le plus pénible, avec mes yeux bandés, était mon impossibilité de voir où j’allais être frappée. Ce jour-là, je fus fouettée plus sévèrement que ce que j’avais subi chez Audrey, lors de mon initiation.

Toute ma chair me brûlait lorsque Laure et Corinne arrêtèrent enfin cette torture.

J’entendis Henri prononcer :

– Je te laisse le choix.

– Non, à toi l’honneur !

Henri s’installa devant moi pour plonger sa verge dans mon vagin. Alain ne resta pas inactif. Ayant pris un des godes (celui en ivoire ?), il l’enfonça dans mon anus. A chaque va-et-vient d’Henri, j’avais l’impression qu’il me transperçait pour rejoindre le gode au fond de mon ventre.

Henri ne se gênait pas pour faire des remarques grossières.

– Son vide-couilles est un délice !

Concrétisant ses paroles, il éjacula. Laissant le gode fiché en moi, Alain prit sa place. Lui aussi se montrait vulgaire :

– C’est vrai qu’elle est bonne, cette garce ! J’ai hâte de goûter ses autres trous à bites !

Comme je le constaterais souvent par la suite, les clients qui avaient chèrement payé le droit de profiter de moi éprouvaient un intense plaisir à m’humilier aussi avec les mots.

Alain retira mon bandeau et détacha mes jambes et mes bras, mais ma liberté fut de courte durée. Il m’ordonna de m’agenouiller et entrava mes chevilles et mes poignets avec des menottes métalliques.

Les deux femmes étaient allées faire leurs besoins dans des toilettes au bas de l’escalier. Elles revinrent, s’approchèrent, et je dus lécher leurs orifices intimes qu’elles n’avaient pas essuyés. J’étais assez écœurée, mais je ne dis rien.

Alain ouvrit la cage en disant à ses invités :

– Nous venons d’en faire l’acquisition. Nadia pourrait l’inaugurer, n’est-ce pas ?

Je marchai à quatre pattes pour entrer dans la cage, où il m’était impossible de me tenir debout ou d’allonger les jambes. J’aurais pu m’y asseoir, mais Corinne m’ordonna de rester accroupie, les avant-bras sur les cuisses.

Alain referma la porte de la cage avec deux cadenas. Je restai un long moment dans cette posture tandis qu’ils reprenaient du champagne. Plusieurs fois, ils s’amusèrent à poser par terre à travers les barreaux des petits bouts de toasts que je dus manger à même le sol, en les attrapant avec la bouche. Puis Laure prit la parole :

– Que diriez-vous de la mettre au cachot ?

– Bien sûr ! répondirent d’une même voix Corinne et Henri.

Je découvris alors un système auquel je n’avais pas prêté attention. Sur le haut de la cage était fixée une corde qui passait dans une poulie reliée à la poutre. Les deux hommes saisirent le bout libre de la corde tandis que Laure ouvrait une trappe ronde située sous la cage.

Ce qui se produisit fut absolument incroyable. Ça me semblait tellement irréel que je n’en fus pas inquiète. Du moins au début.

La corde glissa sur la poulie et ma cage descendit lentement dans un puits sombre. Trois mètres plus bas, la cage toucha le sol. De forme circulaire, le réduit ne faisait guère plus de deux mètres de diamètre.

Alain descendit avec la corde, la détacha de la cage, puis remonta et tira la corde à lui. Menottée et enfermée comme je l’étais, je n’avais aucune possibilité de m’enfuir ! Mais c’était une manière de me faire sentir que rien ne me reliait plus au monde extérieur, que j’étais entièrement à leur disposition.

Effrayée, je les entendais parler :

– La dernière soumise que nous avons mise au cachot y est restée deux jours ! Je peux vous assurer qu’après elle s’est montrée docile !

– Je vous propose de vous restaurer plus copieusement. Laissons-la pour l’instant.

Mon cœur se serra quand la trappe fut refermée, me plongeant dans l’obscurité totale. J’avais beau penser que tout cela n’était qu’un jeu, je ne pouvais m’empêcher d’imaginer les pires choses. Qui sait s’ils ne me laisseraient pas enfermée jusqu’au lendemain ?

Je perdis peu à peu toute notion de temps. Et j’atteignis cet état où l’on abdique toute volonté, prêt à s’abandonner aux désirs de ses maîtres.

18

Après plus d’une heure sans doute, j’entendis des voix au-dessus de moi. La trappe fut ouverte et Alain descendit dans le cachot. Il accrocha la corde à la cage et remonta. Puis la cage fut hissée jusqu’à la salle et la trappe refermée.

Tous les quatre avaient changé de vêtements. Laure avait revêtu une très courte jupe et un soutien-gorge en skaï noir laissant le bout de ses seins découvert ; Corinne avait mis des bas résilles blancs, un serre-taille et des jarretelles de même couleur. Quant aux hommes, ils portaient un gilet et une tunique qui cachaient à peine leur verge.

Je croyais que j’allais être libérée, que j’allais au moins pouvoir sortir de la cage ; mais je dus y rester encore une demi-heure. C’était presque plus humiliant d’être enfermée juste à côté d’eux que dans le cachot. D’autant plus que je pouvais voir Laure, à côté d’Henri, lui caresser le sexe, tandis qu’Alain s’occupait de Corinne.

Puis chacun des hommes fit l’amour à sa partenaire, et la conduisit à l’orgasme avant de lui éjaculer sur la vulve, comme dans les films X.

Alors je pus sortir de la cage, pour me rendre à quatre pattes devant les femmes. Je léchai le sperme répandu sur leur sexe.

Je restai à genoux tandis que Laure allait chercher une sorte de jeu de cartes. Je pensai qu’ils allaient jouer à je ne sais quelle partie, et que les vainqueurs décideraient de mon sort. Cela m’était arrivé un soir avec des clients, lors d’une partie de poker, et les “heureux gagnants” avaient pu profiter de moi toute la nuit.

Mais ce n’était pas l’intention de Laure, qui dit, d’une voix tranquille :

– Passons à une autre épreuve.

Elle me montra quelques-unes des cartes, sur lesquelles étaient inscrits des mots comme : “Pinces”, “Cachot”, “Bougies”, “Urine”, “Cravache”, “Cigarette”, “Aiguilles”, etc. Elle les mélangea et les étala, la face avec les mots écrits contre la table.

– Je te laisse le choix. Prends-en une.

Les mots ne m’avaient guère séduite, c’est le moins que je puisse dire ! D’une main fébrile, je saisis une carte que Laure montra à ses amis avant de me la faire lire : “Bougies”.

Je tremblais en devinant ce que ça voulait dire, pour l’avoir enduré chez Audrey.

Suivant les ordres de Laure, je m’allongeai à plat ventre sur le sol. Je m’aperçus à nouveau du tempérament pervers des femmes, car ce furent elles qui me firent subir cette épreuve.

Chacune avait décroché d’un chandelier une grosse bougie blanche. Les premières gouttes tombèrent sur mes épaules et le haut de mes cuisses. Chaque fois, la sensation de brûlure était brève mais très intense, comme si ma chair était percée d’aiguilles.

Quand mes fesses et mes reins furent recouverts, je dus me retourner sur le dos. Laure banda mes yeux. Et ce fut encore pire car je ne pouvais pas voir où la cire allait tomber. Je réussis à rester silencieuse, mais je me tortillais sous les gouttes brûlantes qui piquaient la chair de mes seins, de mon pubis et de ma vulve.

– Arrête de gigoter, ; sinon tu passeras la nuit en cage, au cachot !

Cette menace suffit à me faire rester immobile, malgré la douleur qui enflammait ma peau.

Ma torture cessa après d’interminables minutes.

Je me mis à genoux, et Corinne retira la cire froide collée sur ma peau avec une brosse dure. Je me cambrai en me retenant de gémir quand elle frotta sans ménagement mes seins et mon sexe.

Laure me donna ensuite une pelle et un balais pour que je nettoie les miettes de cire répandues sur les dalles rouges.

Je connus enfin un petit répit quand elle me dit :

– Suis-moi. Tu vas te laver.

Je dus entrer dans une salle de bains aux murs carrelés de mosaïque blanche et bleue. La pièce n’était pas grande mais bien installée, avec un lavabo, des W.-C. et une baignoire sabot.

Laure fit couler un bain moussant ; puis elle défit les menottes entravant mes chevilles, mais laissa celles sur mes poignets.

J’avais un sentiment bizarre en me baignant ainsi menottée.

Laure me lava. Je restai seule, ensuite, un long moment, savourant le plaisir de me détendre dans l’eau parfumée.

Mais je craignais que cette pause soit le prélude à des châtiments plus durs que tous ceux que j’avais subis jusqu’à présent.

Laure revint et m’essuya ; et pour me faire comprendre que ma détente était terminée, elle boucla autour de mon cou un collier de chien avec une laisse métallique, et des menottes à nouveau sur mes chevilles.

Elle me ramena dans la salle en me tenant en laisse.

– Il serait peut-être temps de l’engoder ?

– Nous allons faire mieux, histoire de varier les plaisirs !

Toujours en laisse, je montai avec eux dans la salle de billard. Je m’agenouillai dans le coin-bar. Laure dit qu’elle allait apporter de quoi manger. Elle ouvrit, derrière le bar, une porte qui donnait sur un monte-plat.

Depuis la cuisine du rez-de-chaussée, elle fit descendre des plateaux de toasts au saumon, au caviar et au foie gras, puis deux bouteilles de champagne.

Henri et Alain avaient commencé une partie de billard. Entre deux coups, ils buvaient tranquillement une gorgée de champagne, sous l’œil des femmes assises dans de confortables fauteuils bas.

J’avais dû m’allonger devant elles, et elles s’amusaient à promener leurs chaussures à talons sur mon sexe et ma poitrine. Je me cambrai lorsque Laure enfonça le bout effilé de son soulier dans mon vagin tandis que Corinne faisait rouler douloureusement mes tétons sous sa semelle.

Interrompant leur partie, les deux hommes les rejoignirent. Alain m’ordonna de me relever et de me pencher en avant, pour appuyer le haut de mon corps sur le velours vert du billard.

Suivant ses ordres, je dus passer mes mains derrière moi pour ouvrir ma vulve du bout des doigts.

Alain prit une boule blanche qu’il enfonça dans mon vagin. Une deuxième suivit, puis une troisième et encore une autre.

Mais ce n’était pas terminé. Il saisit une queue de billard dont il ajusta l’extrémité arrondie contre mon anus. Ce qui se passait me semblait irréel, mais c’était pourtant bien vrai. Je pus le constater lorsqu’il enfila le bout de la tige dans mon rectum.

– Je pourrais t’embrocher jusqu’à la bouche ! dit-il en poussant la queue.

J’eus aussi mal d’entendre ces mots que de sentir la tige rigide s’enfoncer. Alain posa le bout de la queue par terre, et je restai dans cette posture ridicule tandis qu’ils mangeaient. Je dus qui plus est veiller à ce que les boules ne s’échappent pas de mon sexe, car Alain m’avait prévenue : si une seule tombait, je passerais la nuit au cachot.

Quand ils eurent fini de dîner, Laure demanda à ses invités :

– Voulez-vous l’avoir pour la nuit ou qu’on la mette en cellule ?

– Nous n’avons pas besoin d’elle, répondit Corinne. La cellule lui fera le plus grand bien !

Non seulement je m’inquiétais à l’idée de rester la nuit entière dans le cachot, mais j’étais humiliée qu’ils puissent se passer de moi aussi facilement.

Alain retira la queue fichée dans mon anus ; puis, accroupie devant eux, j’expulsai les boules hors de mon vagin distendu.

S’étant rassis, il sortit sa verge en me disant :

– Prépare-nous un peu !

Je le suçai, avant de faire la même chose avec Henri, puis de lécher les femmes. Mais je m’arrêtai bien vite, ils n’avaient pas l’intention de jouir avec moi.

Laure se leva.

– Bon, il est temps de la préparer.

Toujours agenouillée, je fus menottée aux chevilles et aux poignets.

Laure quitta la salle pour revenir avec un long sac de toile grossière, du genre de ceux qu’on utilise pour les produits agricoles.

– Voilà ta chemise de nuit !

Elle m’enveloppa dans le sac. Une ouverture, au fond, me permit d’y glisser la tête.

Laure se tourna vers ses invités.

– Préférez-vous qu’on la laisse libre de se caresser la chatte ou qu’on lui mette une ceinture de chasteté ?

Henri et Corinne échangèrent quelques mots, et celle-ci dit :

– Si elle a envie de se chatouiller le clito, offrons-lui ce plaisir !

– Tu vas pouvoir rejoindre ta cellule ! ajouta Laure en ouvrant, au fond de la pièce, une porte à laquelle je n’avais pas prêté attention.

Je marchai difficilement, à cause des menottes, jusqu’à l’entrée. La porte ne faisant guère plus d’un mètre cinquante de haut, je me courbai pour pénétrer dans la cellule.

J’avais connu le cachot, mais je frissonnai en découvrant cet endroit. C’était un réduit pas plus haut que la porte, de deux mètres de côté. Il n’y avait rien qu’un radiateur, un peu de paille en guise de lit, des chaînes accrochées à des anneaux fixés au mur, et surtout un gros boulet, comme ceux qui servaient jadis à entraver les galériens.

Je m’allongeai sur la paille, et Laure accrocha le boulet à la courte chaîne reliant les menottes fermées sur mes chevilles.

Elle referma la porte et je me retrouvai seule dans l’obscurité.

Peu à peu, loin d’être inquiète ou révoltée, je fus au contraire satisfaite de n’avoir plus rien à faire qu’à attendre le moment où je serais libérée. Ceux et celles à tendance masochiste me comprendront.

Je n’avais pas envie de jouir. Cependant, afin de m’apaiser, je me caressai rapidement jusqu’à l’orgasme avant de sombrer dans le sommeil.

19

Je n’avais aucune idée de l’heure quand je fus réveillée par la lumière qui pénétrait dans ma cellule.

Laure détacha le boulet et me fit sortir. Je rampai à moitié, de manière ridicule, vers Alain, Corinne et Henri, qui prenaient leur petit déjeuner. Elle me fit sortir du sac, défit mes menottes et mon collier et m’ordonna de me mettre à quatre pattes à côté d’eux, devant une gamelle pour chien.

Elle y jeta de petits bouts de pain puis dit aux hommes :

– A vous !

Alain et Henri s’agenouillèrent devant moi. Je les masturbai jusqu’à ce qu’ils éjaculent dans la gamelle tenue par Alain. Ce dernier couvrit le pain d’une incroyable quantité de sperme. Son éjaculation représentait celles de trois hommes ordinaires.

Je compris ce qu’il me restait à faire. Je penchai mon visage vers la gamelle pour avaler, comme une chienne, les morceaux de pain imbibés de foutre poisseux.

Depuis mon aventure avec Bertrand, j’aimais recevoir le sperme d’un homme dans ma bouche. Mais cette manière humiliante d’absorber la liqueur mâle m’écœurait. J’avalai pourtant sans broncher tout le contenu de l’écuelle ; et je dus encore lécher le sperme qui avait giclé sur le carrelage.

Ma seule satisfaction fut de pouvoir ensuite laper un peu d’eau.

J’eus tout de même le plaisir de pouvoir me délasser dans un bain, tandis qu’ils étaient partis s’habiller.

Laure revint, je l’attendais dans le cabinet de toilette après être sortie du bain.

– Mets ça, me dit-elle en me tendant une cape noire.

J’enfilai le vêtement qui descendait en dessous des genoux et couvrait mes bras jusqu’aux coudes. Je mis des chaussures à talons plats et montai avec elle au rez-de-chaussée, où je retrouvai Corinne, Henri et Alain.

Nous sortîmes de la maison. Dans la cour, avant de franchir le portail, Laure passa une main sous ma cape et pressa ma vulve.

– Tu vois, tu es prête à te faire enfiler ! Mais avant, tu vas te repentir.

Je n’osai pas lui demander de détails.

Nous marchâmes dans une ruelle étroite et pavée, pour nous rendre, non loin de là, à la cathédrale.

– Avant la messe de onze heures, deux confesseurs sont à la disposition des fidèles. Va voir le premier, c’est l’abbé Michel, et raconte-lui ce que tu as fait depuis hier ! Vraiment tout ! Et puis retrouve-nous dans ce café, ajouta-t-elle en me montrant un bistrot.

Stupéfaite, je restai silencieuse et entrai dans la cathédrale.

Mon cœur se mit à battre plus fort quand je m’installai sur le siège peu confortable du confessionnal.

– Vous êtes le père Michel ? demandai-je à l’homme que j’apercevais à travers la grille en bois.

– Oui, répondit-il d’une voix grave et chaude. Dites-moi, ma fille, ce qui pèse sur votre conscience.

De curieuses sensations m’envahirent alors que je m’apprêtais à ouvrir la bouche. Je m’étais confessée plusieurs fois après ma communion ; mais par la suite, j’avais délaissé cette pratique, comme je m’étais éloignée de la religion.

Durant quelques instants, j’hésitai à parler. Et puis, toute honte bue, je racontai ce que j’avais vécu chez Laure et Alain.

A chaque nouveau détail de mes turpitudes, je devinais l’abbé plus troublé.

– Ce n’est pas bien, ma fille... Il faudra de longues pénitences pour vous racheter... Mais continuez...

Moi-même, j’étais de plus en plus excitée. Et dix minutes plus tard, je terminais :

– Vous savez, mon père, je suis nue sous ma cape. Et tout à l’heure, quand je retrouverai mes clients, je ne sais pas ce qui m’attend !

– Tâchez de retrouver la paix et l’obéissance, me dit-il, avant que je quitte le confessionnal et rejoigne le café où les quatre m’attendaient.

Mais avec une surprise : deux inconnus étaient attablés avec eux.

Alain dit à ses amis :

– Venez prendre l’apéritif, vers midi. Vous aurez le plaisir de jouir avec cette petite garce. C’est une bonne suceuse !

Dès notre retour, je fus mise nue et nous rejoignîmes le sous-sol.

Sur les ordres de Laure, je m’agenouillai, de dos contre le mur. Elle boucla des menottes sur mes chevilles et fixa avec un cadenas la chaîne qui les reliait à un anneau scellé au bas du mur.

Elle prit un martinet aux lanières tressées. Je gémis quand le fouet cingla mes cuisses. Et lorsqu’elle s’attaqua à mes seins, je les protégeai instinctivement de mes mains.

– Laisse tes mains dans le dos ! Sinon, tu risques d’avoir beaucoup plus mal !

Je me résignai à obéir, souffrant très durement chaque fois que les lanières mordaient ma chair.

Pour essayer de me distraire, je pensais à la très grosse somme que j’avais reçue pour ce week-end. Mais c’était de l’argent chèrement gagné !

Peu à peu j’atteignis un stade où j’oubliais presque la brûlure du fouet, quand Laure stoppa la flagellation.

Elle passa une huile sur les endroits fouettés, ce qui apaisa ma douleur.

Puis je reçus l’ordre de m’allonger, à plat ventre, sur le carrelage froid. Elle ferma des menottes sur mes poignets derrière mon dos.

Tous les quatre remontèrent, me laissant seule un long moment.

Ils revinrent en compagnie des deux hommes rencontrés au bistrot.

Corinne m’aida à me remettre à genoux, tandis que Laure servait du champagne. Ayant rempli les coupes, elle dit à ses invités :

– Nadia va vous montrer ses talents de pipeuse !

L’un des hommes se leva sans hésitation et s’approcha en sortant sa verge. Il fit tomber son pantalon et son slip sur ses chevilles.

J’absorbai le sexe à moitié dur dans ma bouche et m’appliquai à le sucer, car Alain m’avait prévenue : si ses amis n’étaient pas satisfaits, je serais punie.

Mais ça m’était d’autant plus difficile que je ne disposais que de ma bouche.

Je commençai par lécher le gland, avant de le téter ; ce que l’homme apprécia, car sa verge grossit. Je continuai en promenant mes lèvres et ma langue sur toute la surface du sexe, en insistant sur les bourses couvertes de fins poils blonds.

Puis j’embouchai le sexe, pour le faire coulisser dans ma bouche. Je me faisais la plus accueillante possible. Après de longs va-et-vient de mes lèvres, je recommençai à pomper le gland tout en utilisant la pointe de ma langue pour le stimuler un peu plus.

La verge fut agitée par des spasmes vifs tandis que l’homme remuait ses hanches sur un rythme rapide. Il se servit de ma bouche comme il l’aurait fait de mes autres orifices.

Une main sur ma nuque, l’homme éjacula sur ma langue et mon palais. De longues salves à la saveur âcre, mais que je bus sans rechigner.

A peine avait-il sorti sa verge que l’autre vint prendre sa place. Sans doute avait-il été très excité en me voyant sucer son ami car, dès que j’eus avalé sa verge, il se branla sans que j’aie besoin de raffiner ma fellation.

Comme je l’avais deviné en découvrant le volume de ses bourses, il répandit dans ma bouche une grande quantité de sperme, d’autant moins appétissant qu’il était particulièrement épais.

Il prit soin de bien vider ses bourses jusqu’à la dernière goutte et, quand j’eus tout avalé, il me fit lécher son gland.

Une nouvelle fois, j’éprouvais une volupté à faire jouir ces inconnus de manière humiliante. Dans ma carrière de call-girl, souvent soumise, j’ai presque toujours aimé sucer des sexes, sauf quand ils étaient sales !

Et puis je fus rassurée, ils firent part à Alain de leur satisfaction ; cela m’évitait les sanctions.

– Après ce que tu viens de faire, il est temps que tu ailles en pénitence ! me dit Laure en allant ouvrir la porte de la cage.

Elle me détacha, enfila sur moi le long sac de toile, et j’entrai à quatre pattes dans la cage qu’elle referma aussitôt. J’y restai accroupie tandis qu’ils terminaient l’apéritif.

Puis, comme la veille, la cage fut descendue dans le cachot, où je me retrouvai dans l’obscurité. Avant de rabattre la trappe, Laure m’avertit :

– Nous allons au restaurant. A tout à l’heure.

A nouveau, je me sentis vexée d’être délaissée. Je trouvais moins dégradant d’être utilisée pour l’argent que j’avais reçu. Mais, pour certains clients, l’essentiel était d’humilier au maximum la fille, par exemple en lui faisant sentir qu’on n’avait pas besoin d’elle.

Je redoutais la durée de mon emprisonnement. Qui sait si je ne resterais pas là jusqu’à mon retour à Paris, en fin d’après-midi ?

Je finis par faire la seule chose en mon pouvoir. Maladroitement, à cause du sac, je promenai une main sur mes seins, l’autre sur ma vulve.

Deux doigts dans mon vagin, je chatouillai mon clitoris, laissant flotter en moi les images de certaines séances. Je repensais en particulier avec émotion à mon premier rendez-vous, quand je m’étais offerte à sept hommes en même temps.

D’ailleurs, si je n’avais pas été écœurée, un jour, de ma vie de call-girl, je crois que j’aurais continué ce genre de “gang bang”, quand plusieurs hommes s’occupent de vous faire jouir tout en profitant de tous les orifices que vous pouvez leur offrir.

Quand j’étais sur le point de jouir, je retirais mes doigts pour les poser sur mes seins. Je les caressais lentement, en faisant tourner le bout des majeurs sur les mamelons. Je m’amusais même à pincer mes tétons jusqu’à la limite de la douleur.

Quand je ne pouvais plus contenir mon excitation, je recommençais à me masturber. J’astiquais mon clitoris en limant mon vagin. Je jouis bientôt, arrosant mes doigts d’une mouille copieuse.

Le pire, c’est que plutôt que de m’apaiser, ma jouissance me donnait envie de recevoir au moins un sexe en moi.

Mais je dus attendre avant que mes clients ne reviennent.

20

Ma cage fut remontée.

Les deux hommes qui avaient joui dans ma bouche étaient là.

Un autre les accompagnait : le curé ! J’avais l’impression de participer au tournage d’un film.

Laure posa du café et des digestifs sur la table, tandis qu’Alain me faisait sortir de la cage et m’approcher d’eux à quatre pattes.

Laure tendit une tasse au curé, assis dans un fauteuil, en me disant :

– Fais-toi pardonner tes turpitudes en offrant ta bouche à notre ami !

Puis elle s’adressa à lui :

– Mon père, acceptez-vous l’hommage de sa bouche ?

– Absolument !

Et il remonta sa soutane jusqu’à la taille. Il ne portait rien d’autre qu’un slip blanc gonflé par une verge que je devinais de bonne taille.

Je m’agenouillai devant lui, sous les yeux des convives. Ayant toujours la sensation de vivre un rêve, j’agrippai le slip pour le faire glisser sur ses chevilles.

Derrière moi, Laure accroupie insinua deux doigts dans mon vagin.

– Tu es trempée ! Tu t’es fait jouir, hein, tout à l’heure ?

– Oui, madame.

– Je vous avais prévenu, mon père ; c’est une sacrée vicieuse !

Sans prêter attention à ces mots, j’absorbai le gland violacé. Plus large que la hampe, il dessinait un cône agressif. Je le tétai un peu en caressant le sexe et les bourses dures.

Je m’appliquais à sucer avec mon savoir-faire. La tige épaisse n’était pas trop longue, et je l’avalai jusqu’à la garde sans difficulté.

Les spasmes de la chair tendue dans ma bouche me disaient combien l’homme d’Eglise appréciait. Je raffinais mes caresses en alternant les mordillements légers du gland et des mouvements plus fermes de succion, tout en caressant le plus délicatement possible les bourses.

Quelques gouttes qui perlèrent sur ma langue me firent deviner que le curé aurait bientôt envie de jouir.

Je pris alors sa verge dans ma bouche en pressant plus fermement les couilles. Puis je le laissai aller et venir au rythme de son désir.

Sa verge se raidit, traversée par des spasmes violents. Une décharge arrosa ma gorge.

Dès que j’eus tout avalé, le curé remit son slip et sa soutane avec un air satisfait.

– C’est une des meilleures suceuses que j’ai rencontrées ! Bravo !

– Vous aurez l’occasion de profiter à nouveau d’elle, lui répondit Alain. Mais pour l’instant, nous avons d’autres réjouissances !

Je dus me mettre debout, penchée en avant, les mains posées sur le haut de la cage. Naïvement, je crus que ces “réjouissances” étaient le plaisir que prirent les quatre autres hommes dans mon sexe et dans mon cul.

Mais il n’en était rien. Ce qui suivit reste l’expérience la plus insensée de ma vie.

Laure enfila sur moi trois sacs de toile brute sur le haut de mon corps. Puis je dus me mettre à quatre pattes au-dessus d’une petite table basse, à l’armature métallique et au plateau recouvert d’un épais cuir noir. Celui-ci présentait la particularité d’être légèrement incliné vers l’avant, ce qui plaçait ma tête plus bas que mes fesses.

Mes chevilles et mes poignets furent assujettis aux pieds de la table avec des bracelets de cuir ; et l’on serra encore une large sangle sur mes reins.

Laure s’approcha de moi et me caressa la vulve.

– Tu m’as l’air de bien mouiller, petite chienne ! Tu vas être servie !

Je tremblai quand je vis l’un de ses amis revenir en tenant deux chiens en laisse : un berger allemand et un épagneul breton. Je me souvins de mes “tests” avec Mme S., chez Audrey, quand j’avais été léchée par un chien.

Et c’est ce qui se produisit. Les deux bêtes commencèrent à renifler mes orifices intimes.

J’étais mortifiée car j’offrais ce spectacle à sept personnes, alors que chez Audrey, c’était resté plus discret, si j’ose dire...

Instinctivement, je remuais la croupe, comme pour essayer de me dérober à ces attouchements. Mais cela excitait les chiens, qui passaient leur langue baveuse et leur truffe sur ma vulve. Je sentais leur souffle chaud et leurs halètements.

– Elle est tellement vicieuse, dit Laure, qu’elle serait capable de jouir ! Mais on a mieux à lui offrir.

Tenant le berger allemand en laisse, elle ajouta :

– Vas-y, Rex, baise-la !

Ces mots me parurent si invraisemblables que je ne réagis pas quand l’animal posa ses pattes de devant sur mon dos. Mais je ne pus m’empêcher de soupirer “Non, pas ça !” quand je sentis le bout effilé de son sexe battre contre ma vulve.

Corinne et l’un de ses amis s’étaient approchés. Pour aider à ma “saillie”, elle ouvrit mon sexe avec ses doigts tandis que l’homme saisit la verge pour l’ajuster dans mon vagin.

– Du calme, Rex ! dit Laure, alors que le chien m’enfilait d’un coup.

Je n’avais pas la force de protester. Non, je me laissais faire comme une chienne offerte au mâle.

Le chien s’agita violemment et éjacula.

Dès qu’il eut dégagé sa verge, il lécha ma vulve, et, comble de dégoût, vint promener sa langue sur mon visage, comme pour manifester son contentement.

Puis son maître le fit sortir. Mais l’épagneul breton était encore là. Et, pour ajouter à mon humiliation, Laure dit à ses amis :

– Lynx est plus pervers. Il aime baiser une fille qui vient d’être saillie !

Je pus le vérifier quand il lécha ma vulve souillée. Et quand il me pénétra, je n’étais même plus dégoûtée ou révoltée ; je trouvais presque normal cet accouplement.

Comme l’autre, il répandit son sperme après quelques va-et-vient très rapides. J’arrivais à peine à croire que mon sexe était rempli par la semence de deux chiens.

J’aurais voulu me laver, mais on ne m’en donna pas l’occasion.

Au contraire, je dus rester attachée un bon moment, pendant que les uns et les autres s’accouplaient, échauffés par le spectacle : Corinne avec le curé, Alain et un de leurs amis, Laure avec Henri et l’autre ami.

Quand ils eurent tous joui, Alain me détacha et retira les sacs de toile qui me couvraient. A genoux, je dus lécher les verges imprégnées de très fortes odeurs de plaisir. Puis ils se rajustèrent et prirent des rafraîchissements tandis que je me rhabillais. J’enfilai le slip en coton blanc que m’avait donné Laure.

Ayant terminé son orangeade, Henri dit à ses amis :

– Nous devons partir.

Mes épreuves n’étaient pas terminées. Corinne menotta mes poignets, par-devant, et me mit la cape que j’avais portée le matin.

C’est de cette manière que je m’installai à l’arrière de leur voiture, seule cette fois, car Corinne s’était assise à côté d’Henri.

Comme si je leur étais devenue indifférente, ils parlèrent ensemble sans échanger un mot avec moi durant tout le trajet. Somnolente, je sentais avec dégoût le sperme des chiens couler de ma vulve.

Quand nous arrivâmes devant mon immeuble, Corinne défit mes menottes en me disant simplement :

– Vous avez été parfaite. Nous vous réinviterons bientôt.

Je regagnai mon appartement en me demandant si ce que j’avais vécu ce week-end avait réellement eut lieu.

Epilogue

Mon existence de call-girl se termina par une aventure qui aurait pu mal tourner. Je l’évoquerai rapidement, ce sont de très mauvais souvenirs.

Cela faisait cinq ans que je pratiquais cette activité. J’avais deux comptes en banque richement garnis ; j’aurais pu facilement m’arrêter. Mais, on le sait, l’argent attire l’argent, et l’on en veut toujours plus. Et puis je menais une vie agréable, dans un univers de luxe où je satisfaisais mes fantasmes.

Mais à cette époque, Mme S., qui elle aussi se montrait cupide, s’était engagée dans des transactions douteuses

J’avais alors, parmi mes clients, plusieurs émirs que je rencontrais dans leurs hôtels particuliers du XVI e arrondissement ou dans leurs non moins luxueuses villas de la Côte d’Azur, de la Sologne ou de Normandie.

J’étais ainsi régulièrement invitée pour m’occuper de “l’éducation sexuelle” d’un jeune fils ou du cousin d’un émir. C’était chaque fois un week-end très bien payé.

Tout aurait pu continuer comme ça, de manière assez tranquille. Mais les choses se dégradèrent.

Mme S. me mit en contact avec un nouveau client qui désirait m’inviter chez lui, une semaine, dans le golfe Persique. Je n’aurais pas été la seule à être enivrée par la somme proposée : cent mille francs !

Simplement munie d’une valise, j’allai là-bas dans un jet privé mis à ma disposition.

Les premiers jours se passèrent, disons, “normalement”. L’émir m’avait donné une belle chambre. Entre farniente à la piscine et balades dans le parc, je le retrouvais pour faire l’amour, dans ma chambre ou dans ses appartements. Assez agréablement, je dois dire. Il me faisait un cunnilinctus avant de me pénétrer, la plupart du temps en compagnie d’une ou deux filles du harem.

Je m’étais liée avec une jeune Tunisienne, Leïla. J’avais été fascinée, en la voyant la première fois au hammam, par son corps. Je n’avais jamais rencontré de femme aussi belle. Agée d’une vingtaine d’années, comme moi, Leïla avait un corps fin et musclé, des hanches larges, des fesses fermes et perchées, des seins bombés dessinant de jolies pointes d’obus avec des tétons saillant vers le haut, un ventre plat qui descendait vers une vulve renflée et épilée ; ses nymphes brunes et mauves contrastaient avec la petite bouche rose de son vagin, que j’eus souvent plaisir à lécher. Enfin, son visage ovale, aux grands yeux sombres et aux lèvres charnues, était encadré par des cheveux noirs ondulés qu’elle coiffait généralement en natte.

Quand nous n’étions pas conviées par l’émir, je passais de longs moments avec elle et parfois même des nuits entières, où nous nous endormions, enlacées, après avoir fait l’amour.

Mais tout changea quand l’émir me fit comprendre, un soir, qu’il désirait me garder dans son harem. Il m’avait dit ça dans ma chambre, accompagné de deux gardes.

– Je vous ai achetée suffisamment cher pour disposer de vous comme je l’entends !

Instinctivement, je le giflai. Je fus saisie par les gardes, qui me déshabillèrent et m’emmenèrent dans les sous-sols du palais, dans une cellule qui comprenait seulement un matelas et un seau pour les besoins.

Je fus brutalement “mise aux fers”, avec un lourd boulet relié par une chaîne à un bracelet de métal fermé sur ma cheville.

J’y vécus plusieurs jours un véritable enfer, sans être une seule fois libérée. J’étais violée par mes gardiens, et je n’avais pour toute subsistance qu’un peu d’eau, du pain et des dattes.

Assise sur sol, dans un état second, j’aperçus un jour l’émir. Il me demanda si j’étais prête à entrer dans son harem. Je répondis “oui”, incapable d’imaginer rester plus longtemps dans ce cachot.

Durant trois mois, je connus donc la vie monotone du harem, avec, pour seule satisfaction, le plaisir de passer la nuit avec Leïla. Quand j’étais appelée par l’émir, j’étais dégoûtée d’avoir à le faire jouir.

Je m’étais résignée à vivre de cette manière, et avec cette menace qui planait d’être revendue dans un bordel.

Et puis, un jour, l’impensable se produisit. Tôt un matin, j’entendis résonner des coups de feu. Des gardes entrèrent dans ma cellule. Terrorisée, je me recroquevillai sur ma couche. En fait, ils me libérèrent, et l’un d’eux me dit, dans un anglais approximatif, que je pourrais bientôt partir.

Dans l’affolement général des heures qui suivirent, j’appris que l’émir avait été tué. Il refusait d’honorer ses dettes, une somme très importante.

Deux jours après, je rejoignais Paris.

On n’avait pas touché à mon sac, et je possédais donc encore les clés de mon appartement, que je retrouvai avec grand soulagement.

Un peu plus tard, j’essayai de joindre Mme S., mais sans succès. Elle s’était enfuie à l’étranger, pour éviter des ennuis avec le fisc et la justice.

Je revis Bertrand, qui m’apporta au début un certain apaisement ; mais après ce que j’avais vécu, le cœur n’y était plus. D’ailleurs, tous les hommes m’écœuraient. J’en avais trop vu et trop fait.

Un an plus tard, je retrouvai, par hasard, dans une brasserie, Gérard, un des clients qui m’avaient laissé un bon souvenir.

Il m’invita à rejoindre sa table et à dîner avec lui. Notre conversation roulait sur divers sujets ; mais bien sûr, je n’évoquais pas ce qui m’était arrivé.

A la fin du repas, je lui fis comprendre que je n’exerçais plus mon “travail”. Mais j’ajoutai que je voulais passer la nuit avec lui.

Ce fut un moment de plaisir et de tendresse, qui se prolongea tout le week-end.

A l’époque où j’étais encore call-girl, je le rencontrais environ une fois par mois, chez lui. Contrairement à la plupart des clients, il n’avait aucune exigence perverse. Il m’invitait au restaurant, puis nous allions chez lui.

Nous faisions l’amour de manière très ordinaire, et son plaisir ensuite était de s’endormir contre moi, comme si nous étions deux amants. Le matin, à son réveil, il jouissait à nouveau en moi, avant que je m’en aille. Durant ces nuits, j’oubliais presque les sommes rondelettes que je gagnais auparavant, heureuse de dormir contre cet homme pour lequel j’éprouvais de l’affection.

Quelque temps plus tard, nous avons décidé de nous rencontrer plus souvent, tout en gardant nos appartements.

A présent nous avons deux enfants. Des enfants qui ne connaîtront jamais ma vie de call-girl...